

# Berpendapat jika benar bahwa segala sesuatu perlu Maka juga perlu!

Mengenai etasat sebelum unar meninggalbanan bibab tidak ada indikasi bahwa emyimpunan hari  
akibat dibadan dari zaman ampan?



"Menyatakan Batu memperisasi adak ... Bandaban Bayada Beturunan dan Bauberitaban Bayada  
orangamu sendiri telah melkas apa yang Bayada orangdan bagaimana telah mending." (Yesaya  
11:6, 9)

Kenyelab

688, 18, 6.

# Berpendapat jika benar bahwa segala sesuatu perlu juga perlu!

Kenyeban 0001, K.R.D.

Ulangan ©2016/2017/2018/2019/2022 diripon oleh naknabi makn. Ganjani L.S. maweki kitab nembu yang sedikit lebih tinggi dari pernyataan menggunakan bagaimana sudan. 1006 B. sandi hwenue. Knnmi prover. California, 93433, U.S.A. E-mail: 978-1-940482-09-5.

Siangguh mendengarkan fiman Buda berpeyang ma?

Phi bisa beba ni imani bei na ionio ni ba e vabarababa na iVola Gabu ni a vumanoi Jien me balera na veiba e Romabesababa berpendapat jika benar bahwa segala sesuatu perlu?

Apa Boué ugemi nèb hiranóné fueni Allah Buui dadi tohuwé para raoul lan para raoul sing suuk dikeib?

Alabak berajaun (jukan orang Yenus? Alabak berajaun (jukan Yenus hidu hidunya di dalam Bina sebarang? Alabak berajaun (jukan beberapa jenu berajaun sebenar masa depan? Alabak anda perraya apa yang diajar oleh Alabak?

Pa oava na mawani? Pa oava beba na mawani ni haloi? Pa oava e vabaravulo na iVola Gabu? Pa oava a vabaravulo na kora (Vabaravulo vawada?

Apa Boué ugemi nèb uerisané ora babal veba ugami hiranóné fueni Allah duwanababé marag jagat minangka beba?

fambak di muka depan menunjukkan sebor bambing berbing dengan serigala sejemti yang dikawan oleh persembian dan gantik Andine. fambak di buku belakang adalah sebakzini dari bangunan peraja (jukan yang asli di Yunawtem yang diambil pada tahun 2013 oleh Dr. Abd (Jyel.

Lataman: Buku ini adalah perjemahan dari versi bahasa Inggris oleh sewewang yang bukan anggota Continuing Study of God, oleh karena itu beberapa ungkapan mungkin tidak sepenuhnya menyempatkan artinya, tetapi diharapkan membantu. (Versi bahasa Inggris review gratis online di [www.wow.org](http://www.wow.org)

# PRYMSURAP

1. Menyatakan sebab turun temurun menjadi perjanjian?
2. Jika suatu peringatan untuk lamanya?
3. Hari yang berujung berakhir beberapa untuk beristirahat?
4. Mengulangi sejumlah kubun kepada generasi yang baru dari bangsa?
5. Memberikan alasan mengapa baru dari bangsa atau diberikan kepada bangsa
6. Engkauun dahulu budak di tanah uweir dan engkau dibawa keluar...
7. Lengan yang teraung sebabnya

memerintahkan menyatakan

# 1. Menyebutkan sebab turun temurun menjadi perajangan?

Dunia menghadapi banyak masalah.

Manyak orang lapar. Manyak orang berbudak. Manyak orang menghadapi kemiskinan. Manyak negara terbelit hutang yang serius. Muab-muab, manusia yang belum lahir, menghadapi pelevelakan. Manyak yang rekaman terkadu obat menjadi perkabian banyak dokter. Koba-koba industri bawat memulki udara yang terlalu bawamar unub menjadi sekat. Berbagai polibisi mengancam perang. Serangan teroris terus terjadi.

Siapa yang memimpin dunia memperbaiki masalah yang dihadapi umat manusia?

Manyak yang berpikir begitu.

## Agenia Universal Baru

Kada tanggal 25 September 2015, setelah pidato urama oleh Kano danisidus dari Vatikan, 193 negara Keseribatan Angon-Angon (KKB) memilik unub menawarkan “17 Tujuan Kemungkinan Berbelanjutan” yang berkadang disebut sebagai *Agenda Universal Baru*. Beribu 17 gol KKB?

Tujuan 1. Mengakhiri kemiskinan dalam segala bentuknya dimana-mana

Tujuan 2. Mengakhiri ketiadaan, mencapai ketahanan pangan dan gizi yang lebih baik serta mempromosikan pertanian berkelanjutan

Tujuan 3. Menjamin kehidupan yang sehat dan meningkatkan kesejahteraan bagi semua orang di segala usia

Tujuan 4. Memastikan pendidikan berkualitas yang inklusif dan adil serta mempromosikan kesempatan belajar sepanjang hayat untuk semua

Tujuan 5. Mencapai kesetaraan gender dan memberdayakan semua perempuan dan anak perempuan

Tujuan 6. Menjamin ketahanan dan pengelolaan air dan sanitasi yang berkelanjutan untuk semua

Tujuan 7. Memastikan akses ke energi yang terjangkau, mudal, berkelanjutan, dan modern untuk semua

Tujuan 8. Mempromosikan pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan, inklusif dan berkelanjutan, lapangan kerja penuh dan produktif serta pekerjaan yang layak untuk semua

Tujuan 9. Membangun infrastruktur yang tangguh, mempromosikan industrialisasi yang inklusif dan berkelanjutan, serta mendorong inovasi

Tujuan 10. Mengurangi ketidaksetaraan di dalam dan antar negara

Tujuan 11. Menjadikan kota dan permukiman manusia inklusif, aman, tangguh, dan berkelanjutan

Tujuan 12. Menjamin pola konsumsi dan produksi yang berkelanjutan

Tujuan 13. Mengambil tindakan segera untuk memerangi perubahan iklim dan dampaknya

Tujuan 14. Menjelaskan dan memanfaatkan samudera, laut, dan sumber daya kelautan secara berkelanjutan untuk pembangunan berkelanjutan

Tujuan 15. Melindungi, memulihkan, dan mempromosikan pemanfaatan berkelanjutan ekosistem darat, mengelola hutan secara berkelanjutan, memerangi penggurunan, dan menghemat serta membalikkan degradasi lahan dan menghemat hilangnya keanekaragaman hayati

Tujuan 16. Mempromosikan masyarakat yang damai dan inklusif untuk pembangunan berkelanjutan, menyediakan akses keadilan bagi semua dan membangun institusi yang efektif, akuntabel, dan inklusif di semua tingkatan

Tujuan 17. Memperkuat sarana implementasi dan merevitalisasi kemitraan global untuk pembangunan berkelanjutan

Agenda ini selanjutnya dikenal sebagai agenda penuh pada tahun 2030 dan disebut juga *Agenda 2030 untuk Pembangunan Berkelanjutan*. Ini bertujuan untuk memeratkan penyakit yang dihadapi umat manusia melalui rezulsi, pendidikan, dan kerjasama internasional dan lintas agama. Semuanya banyak tujuannya baik, beberapa metode dan tujuannya jakat (DR, kejadian 3:5). Agenda ini juga berkaitan dengan ensiklik *Laudato Si'* Fransiskus.

Agennda Universal Baru” dapat disebut “Agenda Kardobis Baru” karena kata “Kardobis” berarti “universal.” Kasus dramatis ini menyebabkan adopsi dari *Agenda Universal Baru* “sebuah tanda harapan yang penting.” Sebagai tindak lanjut dari Keputusan Paris, diadakan pertemuan di Paris pada Desember 2015 (kemudian bertajuk *21<sup>st</sup> Conference of the Parties to the UNFCCC Framework Convention on Climate Change*). Kasus dramatis juga memuji Keputusan internasional itu dan menasakahi negara-negara “untuk kabi-kabi mengikuti jalan di depan, dan dengan rasa solidaritas yang penuh tumbuk.”

Kampir semua negara di dunia menyetujui Keputusan Paris, yang memiliki tujuan lingkungan dan komitmen keuangan tertentu. (Kemudian Presiden AS Barack Obama menandatangani sebuah dokumen untuk mengikat AS pada hal ini pada bulan 2016, tetapi pada bulan 2017, Presiden AS Donald Trump menyatakan bahwa Amerika Serikat (AS) akan menerima perjanjian Paris yang telah disepakati. Hal ini menyebabkan kemarahan internasional dan telah membantu mengisolasi AS dari Eropa dan banyak bagian dunia lainnya.) Kasus dramatis kemudian menyatakan untuk manusia “akan turun” jika tidak melibatkan perubahan terkait dengan iklim.

Seberapa tidak ada yang ingin menghirup udara yang beremak, belaparan, dimiskinkan, terancam punak, dll., akan ada upaya manusia menawari tujuan dari agenda 2030 Keberhasilan Angon-Angon dan/atau Keputusan Paris memevakikan masalah yang dihadapi untuk manusia?

### **Keputusan Jejak Keberhasilan Angon-Angon**

Keberhasilan Angon-Angon dibentuk dan didirikan pada 24 Oktober 1945, setelah Perang Dunia II, untuk menengak konflik antara lainnya dan untuk mencoba mempromosikan perdamaian di dunia. Pada pendiriannya, KCS memiliki 51 negara anggota, walaupun ada 193.

Ada ancaman, jika bukan ribuan, konflik di seluruh dunia sejak Keberhasilan Angon-Angon terbentuk, tetapi kita belum mengalami apa yang dapat digambarkan sebagai Perang Dunia Ketiga.

Seberapa orang percaya bahwa keajaiban internasional seperti yang dibantu oleh Keberhasilan Angon-Angon untuk dipromosikan, dibombardir dengan jenis agenda antaragana dan etimologi yang ingin dipromosikan oleh Kasus dramatis dan banyak pemimpin agana lainnya, akan membalas perdamaian dan kemakmuran.

Ranum, rekan jejak ISKAK untab melabikan kal ini belun baik. Selain banyak Bonfif bekwjaba wjaba kseweribaban sangon-sangon berbeutub, juranu omug berlanamu, pengungwi, dan/atau sangas misbin.

Lebih dari satu dekad yang lalu, kseweribaban sangon-sangon mulai mememaban *(Tujuan Kembangan Miterium)*. Iu memidi deklapan "tujuan pemembangan", tetapi ini tidak berkawil. bakban menurut ISKAK sendiri. Jadi, pada tahun 2015, apa yang disebut "17 *(Tujuan Kembangan Berbelanjutan)*" diadopsi, beberapa optimis, beberapa mengunggahnya sebagai tabasi uopis.

Sejauh uopia berjaban, pada 6 Mei 2016, Kaus danwisiba mengatnaban dia memimiban uopia koma yang manusiaui yang gerejanya dapat membanu memapai bernu iu. Ranum, mimpi Kaus aban berubak menjadi mimpi buruk (Pk, lraayu 18).

### Mungkin Ada Beberapa Kejayaan dan Keberhasilan, Tapi ...

Kamus *Merrian Webster* menyatakan bahwa uopia adalah "bentuk imajiner di mana pemeritab, kibun, dan Bonfif social yang sempurna." Alkitab mengajarkan bahwa umat manusia tidak dapat memplexniban macalnanya sendiri:

<sup>23</sup> Ya Tuhan, ada bahu jalan manusia tidak ada dalam dirinya; selain pada manusia yang berjaban untab mengatnaban angalnanya sendiri. (Yeremia 10:23, RSV) seputang beruati dinyatnaban lain)

Alkitab mengajarkan bahwa bejaban internasional aban gagal:

<sup>16</sup> Kekawunan dan bekwngaman ada di jalan mereka; <sup>17</sup> dan jalan danna itu belun mereka berubak. <sup>18</sup> Tidak ada nua tabu aban Allah di depan mata mereka. (Roma 3:16-18)

Ranum, banyak manusia bebeja menuju pandangan mereka tentang masyarakat uopis dan bakban badang-badang memoda untab melabikan agana. Tetapi kampir tidak ada yang mau mengubai jalan satu-satunya (Tuhan yang benar, kibannya tidak aban ada bekwjuan menuju salak satu tujuan ISKAK atau Vabiban, aban ada beberapa (dan banyak gol yang bagus), wena beberapa kemuduran.

Sebenarnya, dan mungkin setelah Bonfif bekar-bekaman, jenis bekwjaban danna internasional aban diawijui dan dibonfimasi (Daniel 9:27). Ketika itu berjaban, banyak orang aban beriderung peraya bahwa umat manusia aban membanu masyarakat yang lebih danna dan uopis.

Adanya yang akan berpengaruh oleh 'kemajuan utopia' internasional semacam itu (AR, Yekhezkiel 13:10) serta oleh berbagai tanda dan kejadian (2 Yerakemia 2:9-12). Tetapi Allah membangkitkan kedamaian seperti itu tidak akan berakibat lain (Daniel 9:27; 11:31-44), berlepas dari apa yang mungkin dibantu oleh para pemimpin (1 Yerakemia 5:3; Yeraya 59:8).

Keagamaan bakul, seperti Yeraya (AR, Yekhezkiel 15:5; Mjaria 24:21-22), umat manusia dapat membalas utopia di 'zaman kejadian sekarang' ini adalah hujat palsu (Galatia 1:3-10).

Jika umat manusia sendiri sama sekali tidak mampu untuk benar-benar mewujudkan utopia, apakah utopia jenis apa pun mungkin?

Ya.

Kemajuan Allah akan membuat planet ini dan, kemudian, selama-lamanya, menjadi lebih baik seperti kamus.



## 2. Maba suatu peringatan untuk lamanya?

Alkitab mengajarkan bahwa masyarakat utopia, yang disebut Kerajaan Allah, akan menggantikan pemerintahan manusia (Daniel 2:44; Matkyu 11:15; 19:1-21).

Ketika Yesus memulai pelayanan publik-Nya, Dia mulai dengan memberitakan *Injil Kerajaan Allah*, Injil yang dilaporkan Matk:

<sup>14</sup> Setelah setelah Yohanes dimasukkkan ke dalam penjara, Yesus datang ke fadila, memberitakan Injil Kerajaan Allah, <sup>15</sup> dan berkata, "Akhirnya telah genap, dan Kerajaan Allah sudah dekat. Bertobatlah dan peroyalah kepada Injil" (Matk 1:14-15).

Kata Injil, berasal dari kata Yunani yang diterjemahkan sebagai *euangelion*, dan berarti "pesan baik" atau "berita baik." Dalam Kerjajian Baru, kata Injil "Kerajaan," yang berkubung dengan Kerajaan Allah, disebutkan kira-kira 149 kali dalam RSV dan 151 dalam Alkitab Douay (Kheims). Itu berasal dari kata Yunani yang diterjemahkan sebagai *basileia* yang berarti aturan atau Kerajaan.

Kerajaan manusia, seperti halnya Kerajaan Allah, memiliki seorang raja (Matkyu 17:14), mereka menobuy wilayah geografis (Matkyu 11:15), mereka memiliki aturan (Yesaya 2:3-4; 30:9), dan mereka memiliki maba pelajaran (Lukas 13:29).

Injil pengajaran umum pertama dari Yesus yang dicatat oleh Matk:

<sup>23</sup> Dan Yesus pergi ke seluruh fadila, mengajar di rumah-rumah ibadah mereka, memberitakan Injil Kerajaan (Matk 4:23).

Matk juga menobuy:

<sup>35</sup> Kemudian Yesus berkeliling ke semua kota dan desa, mengajar di rumah-rumah ibadah mereka, memberitakan Injil Kerajaan (Matk 9:35).

Kerjajian Baru menunjukkan bahwa Yesus akan memerintah selamanya:

<sup>33</sup> Dan Ia akan memerintah atas keluarga Yusuf untuk selamanya, dan Kerajaan-Nya tidak akan berakhir (Lukas 1:33).

**Lukas menomoni bahwa tujuan Yesus di dunia adalah untuk memberitahkan Kerajaan Allah, Kerajaan apa yang Yesus ajarkan:**

<sup>43</sup> Dia berkata kepada mereka, “Aku juga harus memberitahkan Kerajaan Allah ke kota-kota lain, karena untuk itulah aku diutus” (Lukas 4:43).

KernakBak Anda mendengar itu dikorbankan? KernakBak Anda menyadari bahwa tujuan Yesus di dunia adalah untuk memberitahkan Kerajaan Allah?

**Lukas juga menomoni bahwa Yesus memang pergi dan memberitahkan Kerajaan Allah:**

<sup>40</sup> Dan pada suatu ketika mereka kembali, memberi tahu dia semua yang telah mereka lakukan. Kemudian dia memanggil mereka dan pergi ke suatu pribadi ke rumah tepi milik kota yang disebut Kana. <sup>41</sup> Tetapi ketika orang banyak mengherulkannya, mereka mengibahi dia; dan dia menerima mereka dan berbicara kepada mereka tentang Kerajaan Allah (Lukas 9:10-11).

Yesus mengajarkan bahwa Kerajaan Allah harus menjadi prioritas utama bagi mereka yang akan mengibahi dia:

<sup>33</sup> Tetapi carilah dahulu Kerajaan Allah dan kebenarannya-Nya (Matius 6:33).

<sup>31</sup> Tetapi carilah Kerajaan Allah, maka semuanya itu akan ditambahkan kepadamu.

<sup>32</sup> Jangan takut, kaummu kecil, karena dengan seorang hani kamu memberimu Kerajaan (Lukas 12:31-32).

orang Kristen harus MPR-UKH ORTU Kerajaan Allah. Mereka melupakan ini dengan menjadikan ini prioritas utama mereka dengan hidup sebagaimana Kristus ingin mereka hidup dan menambatkan bedabangan dan Kerajaan-Nya. Namun, kebanyakan orang yang mengaku Kristen, tidak hanya tidak mencari dahulu Kerajaan Allah, mereka bahkan tidak tahu apa itu. Banyak juga yang salah percaya bahwa terlibat dalam politik dunia adalah apa yang Tuhan karapkan dari orang Kristen. Dengan tidak memaknai Kerajaan Tuhan, mereka tidak

Kidul wabarang wabagaimana mestinya aban mengembi mengajapa unat manusia bezibu saat.

Berkambikan juga bakua Kerajaan aban diberika kepada kaumana beoip (Aik. (Roma 11:5). Diburukan berendakan hani unub beredia menjadi bagian dari kaumana beoip yang sezani.

## **Kerajaan Tuhan belum didirikan di Bumi**

Yesus mengajarkan bakua para pengikut-nya harus berda agar Kerajaan ibu dabanng. Karena ibu merela belum memilikinya:

<sup>9</sup> *Apa kami yang di surga. Terpujilah nama- Iju . 10 Kerajaanmu dabanng. Berendak-Iju jadi (Matius 6:9-10).*

Yesus mengubuk murid-murid-nya unub memberikaan Kerajaan Allah:

<sup>1</sup> *Kemudian dia memanggil kedua belas murid-nya dan memberi mereka kuasa dan otoritas atas semua setan, dan unub menyembuhkan penyakit. <sup>2</sup> Ia mengubuk mereka unub memberikaan Kerajaan Allah (Lukas 9:1-2).*

Yesus mengajarkan bakua berhadiran-nya raja buakalak Kerajaan. Karena Kerajaan tidak didirikan di Bumi saat ibu karena ibulak mengajapa dia melakuban apa yang dia tidak menguair setan dalam nama-nya saat ibu:

<sup>23</sup> *Tetapi jika abn menguair setan dengan (Bok Allah, maotilah Kerajaan Allah telak dabanng ke atas kami (Matius 12:28).*

Kerajaan yang sebenarnya ada di masa depan—juga tidak ada di sini sekarang seperti yang dibunjurkan Matius:

<sup>47</sup> *Dan jika matamu menyembatkan engkau, sungkilak. Lebih baik bagimu masuk ke dalam Kerajaan Allah dengan satu mata, daripada berumata dua, melainkan dibuang... (Matius 9:47).*

<sup>23</sup> *Yesus melikak sebelahing dan berka kepada murid-murid-nya, "Seperti sultinya bagi mereka yang memiliki kekayaan unub masuk ke dalam Kerajaan*

Allah!"<sup>24</sup> Dan para murid berontang mendengar Kata-Kata-Nya. Tetapi Yesus menjawab lagi dan berkata kepada mereka, "Hai anak-anak, berapa sulitnya bagi mereka yang peronya pada kebayaannya masuk masuk ke dalam Kerajaan Allah!"<sup>25</sup> Lebih mudah mereka untuk unta masuk melalui lubang jarum dari pada seorang kaya masuk ke dalam Kerajaan Allah" (Matius 19:23-25).

<sup>25</sup> Kesungguhannya, Aku berkata kepadamu, Aku tidak akan minum lagi kecuali air yang sampai pada hari Aku meminumnya yang baru dalam Kerajaan Allah" (Matius 14:25).

<sup>43</sup> Yusuf dari Arimatea, seorang anggota dewan berkemuliaan, yang sendiri sedang menunggu Kerajaan Allah, datang dan mengambil keberanian ... (Matius 15:43).

Yesus mengajarkan bahwa Kerajaan Allah bukanlah bagian dari dunia sekarang ini:

<sup>36</sup> Yesus menjawab, "Kerajaan-Ku bukan dari dunia ini. Jika Kerajaan-Ku berasal dari dunia ini, hamba-hamba-Ku akan berperang, agar Aku tidak diserahkan kepada orang-orang Yahudi; tetapi sekarang Kerajaan-Ku bukan dari sini" (Yohanes 18:36).

Yesus mengajarkan bahwa Kerajaan Allah datang setelah Dia kembali sebagai (Rajanya):

<sup>31</sup> "Ketika Anak Manusia datang dalam kemuliaan-Nya, dan semua malaikat Kudus bersama-sama dengan Dia, maka Dia akan duduk di atas takhta kemuliaan-Nya."<sup>32</sup> Semua bangsa akan dikumpulkan di hadapan-Nya, dan Dia akan memisahkan mereka seorang dari pada yang lain, seperti seorang gembala memisahkan domba dari kambing.<sup>33</sup> Dan Dia akan menempatkan domba-domba di sebelah Kanan-Nya, tetapi kambing-kambing di sebelah Kiri.<sup>34</sup> Kemudian Raja akan berkata kepada orang-orang di sebelah Kanan-Nya, "Hati, kamu yang diberkati oleh Aba-Ku, mewarisi Kerajaan yang telah disediakan bagimu sejak dunia dijadikan (Matius 25:31-34).

Karena Kerajaan Allah tidak ada di sini, Kita tidak akan melihat utopia yang nyata sampai setelah didirikan. Karena kebayaannya tidak memahami Kerajaan Allah, mereka gagal memahami bagaimana memerintahkan Kasih-Nya bekerja.

Kerajaan Allah tidak akan datang “sampai kepenuhan bangsa-bangsa lain telah masuk” (Roma 11:25)—dan itu belum terjadi.

## Seperti apa Bapa Yesus tentang Kerajaan itu?

Yesus memberikan beberapa penjelasan tentang Kerajaan Allah itu seperti apa:

<sup>26</sup> Dan Dia berkata, “Kerajaan Allah adalah sewaktu-waktu seseorang menaburkan benih di tanah. <sup>27</sup> Dan tidur di malam hari dan bangun di siang hari, dan benih itu berkecambah dan tumbuh, dia sendiri tidak tahu caranya. <sup>28</sup> Karena bumi menghasilkannya tanamannya dengan sendirinya: pertama biji, lalu rumput, setelah itu biji-bijian penuh di rumput. <sup>29</sup> Tetapi setelah biji-bijian matang, ia segera memisahkan gabut, karena panen telah tiba” (Matius 13:26-29).

<sup>18</sup> Lalu Dia berkata, “Seperti apakah Kerajaan Allah itu? Dan dengan apa saya harus membandingkannya? <sup>19</sup> Itu seperti biji sesawi, yang diambil orang dan ditanam di kebunnya; dan itu tumbuh dan menjadi pohon besar, dan burung-burung di udara berarang di cabangnya.” <sup>20</sup> Dan lagi Dia berkata, “Dengan apakah akan memperagakan Kerajaan Allah? <sup>21</sup> Hal itu seperti ragi, yang diambil seseorang perempaan dan disemburkannya dalam tiga sakarum tepung sampai kehamir seluruhnya” (Lukas 13:18-21).

Kerumpamaan ini menunjukkan bahwa, pada awalnya, Kerajaan Allah cukup kecil, tetapi akan menjadi besar.

Lukas juga menomokan:

<sup>29</sup> Mereka akan datang dari timur dan barat, dari utara dan selatan, dan duduk di dalam Kerajaan Allah (Lukas 13:29).

Dengan demikian, Kerajaan Allah akan memiliki orang-orang dari seluruh dunia. Ini (Lukas) akan berkata pada mereka yang memiliki keturunan Israel atau kelompok etnis tertentu, orang-orang, dari segala penjuru, akan duduk di Kerajaan ini.

## Lukas 17 dan Kerajaan

Rubas 17:20-24 membingungkan beberapa orang. Tetapi sebelum sampai ke sana, perikatkan bahwa orang-orang akan benar-benar makan di Kerajaan Allah:

<sup>15</sup> “Berbahagialah orang yang makan roti di dalam Kerajaan Allah!” (Rubas 14:15).

Karena orang-orang akan (di masa depan) makan dalam Kerajaan Allah, itu bukan hanya sesuatu yang disediakan di dalam hati mereka sekarang, terlepas dari keselakhan terjemahan/keselakhanan dari Rubas 17:24 yang menunjukkan sebaliknya.

Terjemahan Moffatt dari Rubas 17:20-24 dapat membantu beberapa orang memahami:

<sup>20</sup> Ketika ditanya oleh orang-orang dari kaum Kerajaan Allah akan datang, dia menjawab mereka, “Kemerintahan Allah tidak datang seperti yang kamu harapkan: <sup>21</sup> tidak seorang pun akan berkata, 'lui dia' atau 'lui dia,' karena Kerajaan Allah sekarang ada di tengah-tengahmu.” (Rubas 17:20-24, Moffatt: KTB juga terjemahan P&G dan K&V)

Perikatkan bahwa Yesus sedang berbicara kepada orang-orang dari kaum yang belum berobat, duniaawi, dan munafik. Yesus “menjawab mereka,” — orang-orang dari kaum yang menanyakan pertanyaan itu kepada Yesus. Mereka menolak untuk mengenali Dia.

Apakah mereka ada di f&f&f? Tidak!

Yesus juga tidak berbicara tentang gereja yang akan segera diorganisasi. Dia juga tidak berbicara tentang perasaan dalam pikiran atau hati.

Yesus sedang berbicara tentang f&f&f!—nyal orang-orang dari kaum tidak bernyala kepada-pnya tentang sebuah gereja. Mereka tidak tahu apa-apa tentang gereja Kerajaan Allah yang akan segera dimulai. Mereka tidak bernyala tentang jenis semesta yang bagus.

Jika seseorang berpikir Kerajaan Allah adalah f&f&f — dan Kerajaan Allah “di dalam” orang dari kaum — apakah f&f&f ada di dalam orang dari kaum? Tentu saja tidak!

kesimpulan seperti itu agak bonyol bukan? Sementara beberapa terjemahan Persebaran menerjemahkan bagian dari Lukas 17:21 sebagai "kerajaan Allah ada "di dalam kamu" (PBJV/PJ(V), bahkan *Cambridge New Jerusalem Bible* dengan tepat menerjemahkannya sebagai "Kerajaan Allah ada di antara kamu."

Yesus adalah salah satu di antara, di tengah-tengah, orang-orang dari. Sebaliknya, orang-orang dari berpikir bahwa mereka menantikan Kerajaan Allah. Tapi mereka salah paham. Yesus menjelaskan bahwa itu tidak akan menjadi Kerajaan lokal, atau terbatas hanya untuk orang Yahudi, seperti yang tampaknya mereka pikirkan (atau gereja seperti yang sekarang diperonya oleh beberapa orang ). Kerajaan Allah tidak akan hanya menjadi salah satu dari banyak kerajaan manusia dan kerajaan yang terlihat yang dapat dibuktikan atau dilihat orang, dan berkata, "Ini dia, di sini"; atau "itu Kerajaan, di sana."

Yesus sendiri, dilahirkan untuk menjadi Raja Kerajaan itu, seperti yang dia katakan dengan jelas kepada Nikodemus (Yohanes 18:36-37). Kami bahwa Allah menggunakan istilah "raja" dan "Kerajaan" secara bergantian (misalnya Daniel 7:17-18,23 ). Raja Kerajaan Allah di masa depan, atau itu juga, berdiri di samping orang-orang dari. Tetapi mereka tidak mau mengakui dia sebagai raja mereka (Yohanes 19:21). Ketika dia kembali, dunia akan menolak dia (Matius 19:19).

Yesus melanjutkan, dalam ayat-ayat berikut dalam Lukas 17, untuk menggambarkan kedamaian-nya yang kedua. Ketika Kerajaan Allah akan memerintah **THE KING OF PEACE** (melanjutkan dengan Hoffart untuk konsistensi dalam bab ini):

<sup>22</sup> Kepada murid-murid-nya ia berkata, "Ada datang hari-hari ketika kamu akan merindukan dan dengan sia-sia untuk memiliki bahkan satu hari Anak Manusia. <sup>23</sup> Orang akan berkata, 'Lihat, ini dia!' 'Lihat, itu dia!' tetapi jangan keluar atau mengejar mereka. <sup>24</sup> Karena seperti kilat yang menyambar dari satu sisi langit ke sisi yang lain, demikian pula Anak Manusia akan berada pada zamannya sendiri. <sup>25</sup> Tetapi dia harus terlebih dahulu menanggung penderitaan besar dan disalahkan oleh generasi sekarang. (Lukas 17:22-25, Hoffart)

Yesus mengacu pada kilatan petir , seperti dalam Matius 24:27-31, menggambarkan kedamaian-nya yang kedua untuk **THE KING OF PEACE** seluruh dunia. Yesus tidak mengabaikan bahwa umat-nya tidak akan dapat melihat dia ketika dia kembali.

orang-orang tidak akan mengabdikan dia sebagai (BAGI mereka (Matkyu 11:15) dan akan berpelembang melawan dia (Matkyu 19:19)! Banyak yang akan berpikir Yesus mewajibkan Amibritania. Yesus tidak mengabdikan bakula kerajaan Allah ada di dalam orang-orang dari ini—dia mengabdikan kepada mereka di tempat lain bakula mereka tidak akan berada di kerajaan itu karena kemunafikan mereka (Matkyu 23:13-14). Yesus juga tidak mengabdikan bakula kerajaan akan menjadi kerajaan.

Kerajaan Allah adalah sesuatu yang sangat hari nanti dapat dimasukhi manusia — seperti pada kebangkitan orang benar, bakula Abraham dan bapa bangsa lainnya belum ada di sana (MR. Ibrani 11:13-40).

Murid-murid baru bakula kerajaan Allah tidak ada di dalam mereka selama pribadi pada waktu itu, dan bakula kerajaan itu harus muncul sebagai berikut, yang muncul setelah Lukas 17:24, menunjukkan:

<sup>29</sup> "Sebarang ketika mereka mendengar hal-hal ini, dia mengabdikan perumpamaan lain, karena dia dekat Yerusalem dan karena mereka mengira kerajaan Allah akan segera muncul (Lukas 19:11).

### **Kerajaan jehowah ada di masa depan**

Bagaimana anda bisa tahu jika kerajaan sudah dekat? Sebagian bagian dari menjawab pertanyaan itu, Yesus membuat daftar periswara kenabian (Lukas 21:8-28) dan kemudian mengabdikan:

<sup>29</sup> Lihatlah pohon ara, dan semua pohon. <sup>30</sup> Ketika mereka sudah bertunas, kamu akan dan berakui sendiri bakula musim panas sudah dekat. <sup>31</sup> Demikian juga, jika kamu melihat hal-hal itu terjadi, berakulah, bakula kerajaan Allah sudah dekat (Lukas 21:29-31).

Yesus ingin umat-Nya mengabdikan periswara kenabian untuk mengetahui kapan kerajaan itu akan datang. Di tempat lain Yesus menyuruh umat-Nya untuk memperhatikan dan memperhatikan periswara-periswara kenabian (Lukas 21:36; Matkyu 13:33-37). Terlebih dari kata-kata Yesus, banyak yang mengabdikan menomoni periswara dunia yang terkait dengan nubuatan.



Dalam Lukas 22 & 23, Yesus sekali lagi menunjukkan bahwa Kerajaan Allah adalah sesuatu yang akan digenapi di masa depan ketika Dia mengajar:

<sup>45</sup> “Dengan keinginan yang kuat aku ingin makan Kasak ini bersama kamu sebelum aku menderita; <sup>46</sup> karena aku berkata kepadamu, aku tidak akan memakannya lagi sampai hal itu digenapi dalam Kerajaan Allah.” <sup>47</sup> Kemudian Dia mengambil sajian itu, dan mengucap syukur, dan berkata, “Ambillah ini dan bagilah di antara kamu sendiri; <sup>48</sup> karena aku berkata kepadamu, aku tidak akan minum hasil pokok anggur sampai Kerajaan Allah datang” (Lukas 22:15-18).

<sup>39</sup> Terapi anak satu dari pelaku kejahatan yang disalahkan bersamanya itu mengukir dia dan dia berkata, “Jika kamu adalah Mesias, selamatkan dirimu dan selamatkan kami juga.” <sup>40</sup> Dan semuanya menegur dia dan dia berkata kepadanya, “Apakah kamu bahkan tidak takut kepada Tuhan? Karena kamu juga berada dalam pengkubunan bersama dia.” <sup>41</sup> Dan kami memang demikian, karena kami lalai, karena kami dibalas sesuai dengan apa yang telah kami lakukan, tetapi tidak ada kejahatan yang dilakukan oleh orang ini.” <sup>42</sup> Dan dia berkata kepada Yesus, “Tuanku, ingatkan aku ketika kamu datang ke Kerajaanmu.” <sup>43</sup> Terapi Yesus berkata kepadanya, “Amin, aku berkata kepadamu bahwa hari ini kamu akan bersama di surga.” (Lukas 23:39-43, bahasa Aram dalam bahasa Inggris biasa)

Kerajaan Allah tidak datang segera setelah Yesus dibunuh baik seperti yang ditunjukkan oleh Matius dan Lukas kepada kita:

<sup>43</sup> Yusuf dari Arimatea, seorang anggota dewan berkemuka, yang sendiri sedang menunggui Kerajaan Allah, datang dan mengambil keberanian ... (Matius 15:43).

<sup>51</sup> Ia berasal dari Arimatea, sebuah kota orang Yahudi, yang juga sedang menantikan Kerajaan Allah (Lukas 23:51).

Setelah kebangkitan (1 Korintus 15:50-55) orang Kristen akan dilahirkan kembali untuk memasuki Kerajaan Allah, sebagaimana diajar oleh Yohanes:

<sup>3</sup> Yesus menjawab dan berkata kepadanya, “Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seseorang tidak dilahirkan kembali, ia tidak dapat melihat Kerajaan Allah.”<sup>4</sup> Nikodemus berkata kepadanya, “Bagaimana mungkin seseorang dilahirkan kembali dia sudah tua? Apakah dia masuk umbut kedua kalinya ke dalam rahim ibunya dan dilahirkan?”<sup>5</sup> Yesus menjawab, “Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seseorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah (Yohanes 3:3-5).

Kanya umat Tuhan yang akan melihat Kerajaan Tuhan masa-milenium yang terakhir.

Sebarang mokon dipahami lebih jauh bahwa setelah Yesus dibangkitkan, Dia kembali mengajarkan tentang Kerajaan Allah:

<sup>3</sup> Dia juga menampilkan diri-Nya hidup setelah penderitaan-Nya dengan banyak bukti yang tidak dapat sangkal, dilikar oleh mereka selama empat puluh hari dan beritakan tentang hal-hal yang berkaitan dengan Kerajaan Allah (Kisah Para Rasul 1:3).

**Kerabat pertama dan terakhir yang Yesus beritakan adalah tentang Kerajaan Allah. Yesus datang sebagai rusaan umbut mengajar tentang Kerajaan itu.**

Yesus juga memimba (Kisah Yohanes memula tentang Kerajaan Teribu Taklum Allah yang akan ada di bumi. Kerhatiban apa yang Dia mimba Yohanes buha:

<sup>4</sup> Aku melihat jiwa orang-orang yang telah dipanggil kepadanya karena kebajikan mereka tentang Yesus dan karena firman Allah, yang tidak menyembak binabang itu atau pambungunya, dan tidak menerima baidanya pada daki atau bangan mereka. Dan mereka hidup dan memerintah bersama Kristus selama seribu tahun (Makhyu 20:4).

Prang Kristus mula-mula mengajarkan bahwa Kerajaan Teribu Taklum Allah akan ada di bumi dan mengganbikan memerintah dunia seperti yang diajarkan Allah (Mk. Makhyu 5:10, 14:15).

Walaupun, jika Kerajaan Allah begitu penting, belum banyak yang mendengar tentangnya?

Sebagian karena Yesus menyebutnya sebagai misteri:

<sup>43</sup> Dan Dia berkata kepada mereka, “Kejadianmu telah diberitahu kepadaku mengenai kerajaan Allah; tetapi bagi mereka yang di luar, segala sesuatu adalah dalam perumputan (Matius 4:11).

Sahkan hari ini Kerajaan Allah yang sejati adalah misteri bagi sebagian besar manusia Allah (Lihat juga buku gratis Kami, online di [www.ooz.org](http://www.ooz.org) berjudul: <http://www.ooz.org> berjudul: [Mengapa Allah Menunjukkan Sexuasi? Mengapa Allah menunjukkan Anda? ?](http://www.ooz.org)).

Seimbang juga, bahwa Yesus berkata bahwa akhir (zaman) akan datang (segera) <http://www.ooz.org> Lujil Kerajaan diberitahu di seluruh dunia sebagai akhir:

<sup>44</sup> Dan Lujil Kerajaan ini akan diberitahu di seluruh dunia sebagai keabadian kepada semua bangsa, dan kemudian akhir itu akan datang (Matius 24:14).

Melihat Lujil Kerajaan Allah adalah penting dan harus diselesaikan di akhir zaman ini. Ini adalah "pesan yang baik" karena menawarkan harapan nyata untuk penyembuhan manusia, terlepas dari apa yang mungkin diajarkan oleh para pemimpin politik.

Jika Anda mempertimbangkan kata-kata Yesus, sebenarnya sudah jelas bahwa gereja Kristen yang benar harus memberitahu Lujil Kerajaan itu sekarang. Ini harus menjadi prioritas utamanya bagi gereja. Dan untuk melakukannya ini dengan benar, banyak bahasa harus digunakan. Inilah yang ingin dilakukan oleh gereja Tuhan yang *berkelanjutan*. Dan itulah sebabnya buku ini telah diterbitkan dalam banyak bahasa.

Yesus mengajarkan sebagian besar (Hb) akan menerima jalan-Nya:

<sup>45</sup> “Masuklah melalui pintu yang sempit; karena lebarlah pintu dan lebarlah jalan menuju kebinaisan, dan banyak orang yang masuk melaluiinya. <sup>46</sup> Karena sempitlah pintu dan sempitlah jalan yang menuju kepada kehidupan, dan sedikit orang yang menemukannya. (Matius 7:13-14)

Lujil Kerajaan Allah menuntun kepada kehidupan!

Mungkin menarik untuk diingat bahwa meskipun kebanyakan orang yang mengaku Kristen tampaknya tidak menyadari gagasan bahwa penobatan Kristus adalah pada pemberian lugal Kerajaan Allah, para teolog dan sejarawan sekuler sering memahani bahwa inilah yang sebenarnya diajarkan oleh Alkitab.

Raman, Yesus sendiri mengarahkan murid-murid-Nya untuk mengajarkan lugal Kerajaan Allah (Lukas 9: 2-10). Karena Kerajaan masa depan akan didasarkan pada hukum-hukum Allah, itu akan membawa kedamaian dan kemakmuran—dan memabuki hukum-hukum itu di zaman ini akan membawa kepada kedamaian sejati (Mazmur 119:165; Matius 23:15).

Dan kabar baik Kerajaan ini dikenal dalam Kitab suci Kerjajjian Lama.

### 3. Jari yang Berujung Berkenai Beraja ungu Beristarak?

Kebalik pertama dan terakhir Yesus yang pertama menobatkan pemberitaan injil Kerajaan Allah (Matius 1:14-15; Yohanes 3:3).

Kerajaan Allah adalah sesuatu yang seharusnya diketahui oleh orang-orang Yahudi pada zaman Yesus sebagaimana disebutkan dalam kitab suci mereka, yang berbagai kitab sebut Kerajaan Lama.

Daniel diajarkan tentang Kerajaan

Rabi Daniel menulis:

<sup>40</sup> Dan Kerajaan Berempat akan sebuah besi, karena besi mengkanourkan dan mengkanourkan sealamnya; dan seperti besi yang merembukkan, Kerajaan itu akan kanour berkepung-kepung dan mengkanourkan yang lainnya. <sup>41</sup> Jika kamu melihat kaki dan jari-jari kaki, sebagian dari tanah dan pembuat perisai dan sebagian lagi dari besi, Kerajaan itu akan dibagi; namun kekuatan besi akan ada di dalamnya, seperti yang anda lihat besi dicampur dengan tanah keramik. <sup>42</sup> Dan sebagaimana jari-jari kaki itu sebagian dari besi dan sebagian lagi dari tanah, demikianlah Kerajaan itu sebagian kuat dan sebagian rapuh. <sup>43</sup> Seperti yang kamu lihat besi dicampur dengan tanah keramik, mereka akan berbau dengan benih manusia; tetapi mereka tidak akan saling menempel, seperti besi tidak dicampur dengan tanah. <sup>44</sup> Dan pada zaman raja-raja ini Allah surga akan mendirikan sebuah Kerajaan yang tidak akan pernah dikankourkan; dan Kerajaan tidak akan diserahkan kepada orang lain; itu akan kanour berkepung-kepung dan mengkanourkan semua Kerajaan ini, dan itu akan berdiri selamanya (Daniel 2:40-44).

<sup>48</sup> Tetapi orang-orang Budus dari Yang Mahatinggi akan menerima Kerajaan itu, dan memiliki Kerajaan itu selama-lamanya, bahkan sampai selama-lamanya. (Daniel 7:18).

<sup>21</sup> "Gaya sedang menobatkan; dan sanduk yang sama sedang berperang melawan orang-orang Budus, dan menang melawan mereka. <sup>22</sup> sampai Yang Lanjut Usianya

dan ang, dan kepulauan dibuat untuk menduduki orang-orang Buduk Yang Majahinggi, dan uabahnya bisa bagi orang-orang Buduk untuk memiliki Kerajaan. . (Daniel 7:21-22)

Dari Daniel, bisa belajar bahwa uabahnya akan bisa ketika Kerajaan Allah akan mengkanourkan Kerajaan-Kerajaan dunia ini dan akan berlangsung selama-lamanya, bisa juga belajar bahwa orang-orang Buduk akan memiliki bagian mereka dalam menerima Kerajaan ini.

Sangat bagian dari nubuatan Daniel adalah untuk zaman bisa di abad ke-<sup>21</sup>.

Kerjakan beberapa bagian dari Kerjajian Haru:

<sup>12</sup> “Kewepuluk banduk yang kamu lihat adalah sepuluh raja yang belum menerima Kerajaan, tetapi mereka menerima otoritas selama waktu sebagai raja dengan binatang itu. <sup>13</sup> Ini adalah satu pikiran, dan mereka akan memberikan kesukaan dan otoritas mereka kepada binatang itu. <sup>14</sup> Mereka akan berperang melawan anak Domba, dan anak Domba itu akan mengalahkan mereka, karena dia adalah Tuhan di atas segala tuhan dan Raja di atas segala raja; dan mereka yang bersama-sama dengan dia dipanggul, dipukul, dan serita.” (Mazhy 17:12-14)

Jadi, bisa melihat baik dalam Kerjajian Lama dan Kerjajian Haru konsekuensi bahwa akan ada akhir zaman Kerajaan dunia ini dengan sepuluh bagian dan bahwa Allah akan mengkanourkannya dan mendirikan Kerajaan-Nya.

Waktunya diajarkan tentang Kerajaan

Tukun mengiklami Waktunya untuk menuliskan tentang bagian pertama Kerajaan Allah, memerintahkan seribu tahun yang dikenal sebagai milenium, dengan cara ini:

<sup>1</sup> Akan muncul sebuah Gonggar dari batang kayu, dan sebuah haming akan tumbuh dari akarannya. <sup>2</sup> (Bok Tukun akan ada pada-Nya, Bok Kibmat dan pengertian, Bok nasik dan kepercayaan, Bok pengetahuan dan kitab akan Tukun.

<sup>3</sup> Kembangannya adalah kitab akan Tukun, dan dia tidak akan mengakhiri dengan melihat mata-Nya, (Tidak juga membuskan dengan pendengaran beling-Nya. <sup>4</sup>

Terapi dengan kebenaran dia akan menghabisi orang misik. Dia membusukan dengan adil

untuk yang lemah lembu di bumi; dia akan membusuk bumi dengan bongkar mulutnya. Dia dengan nafas bibirnya dia akan membunuh orang fasik. <sup>5</sup> Kebenaran akan menjadi ikat pinggang-nya, dan kebenaran akan menjadi ikat pinggang-nya.

<sup>6</sup> “Berigala juga akan tinggal dengan anak domba, Maan tubul akan berbaring dengan anak kambing, anak lembu dan singa muda dan gemuk bersama-sama; dan seorang anak bevil akan memimpin mereka. <sup>7</sup> Sapi dan beruang akan merumput; anak-anak mereka akan berbaring bersama; dan singa akan makan jerami seperti lembu. <sup>8</sup> Anak yang menyukui akan bermain di lubang ulat Kobra, dan anak yang disapuk akan memasukkan bangkainya ke dalam sarang ulat berbisa. <sup>9</sup> Mereka tidak akan menyakiti atau menghanaukan di seluruh gunung-ku yang Budus, karena bumi akan penuh dengan pengetahuan akan Tuhan seperti air menutupi laut.

<sup>10</sup> “Dan pada hari itu akan ada akar leni, yang akan berdiri sebagai pauji-pauji bagi orang-orang; karena bangsa-bangsa lain akan menanti dia, dan tempat peristirahatannya akan mulia.” (Yesaya 44:4-10)

Masa yang menyedih ini sebagai bagian pertama masa fase pertama Kerajaan Allah, adalah karena ini adalah waktu di mana itu akan berakit fisis (sebelum waktu Bots suci, Yerusalem atau turun dari surga, Matyu 24) dan akan bermakan seribu tahun. Yesus menegakkan aspek fisis dari fase ini ketika dia melanjutkan dengan:

<sup>11</sup> Akan terjadi pada hari itu bakula Tuhan akan mengangkut bangsa-nya lagi untuk kedua kalinya Untuk memulihkan sisa umat-nya yang tertinggal. Dari Mesir dan Mesir, dari Kanaan dan Huk, dari Eilat dan Ekhar, dari Hamat dan pulau-pulau di laut.

<sup>12</sup> Dia akan memotong pauji-pauji bagi bangsa-bangsa, dan akan mengumpulkan orang-orang Israel yang berbuang, dan mengumpulkan orang-orang Yehuda yang bercerai-berai dari kesempitan penjuru bumi. <sup>13</sup> Juga kemburuan Efrain akan hilang, dan musuh Yehuda akan dilepaskan; Efrain tidak akan iri pada Yehuda, dan Yehuda tidak akan melecehkan Efrain. <sup>14</sup> Terapi mereka akan terbang ke atas

baku orang ditawin ke arah barat; beresama-sama mereka akan menjarak orang-orang dari Timur; Mereka akan melewatkan bangsa mereka di Edom dan Moab; dan orang-orang Amon akan menemani mereka.<sup>15</sup> Tuhan akan menghaouatkan Allah Laut Mesir; dengan angin kenoung-nya dia akan mengempatkan binju-nya di atas Sungai; dan memukulnya di bujuk aliran; dan membuat manusia menyebarkan seperti bering.<sup>16</sup> Akan ada jalan raya bagi wia-wia unat-nya yang akan ditinggalkan dari dour, seperti bagi koraal pada hari ia keluar dari tanah Mesir. (Yesaya 41:11-16)

Yesaya juga berinspirasi untuk menulis:

<sup>2</sup> Berbarang akan terjadi pada hari-hari terakhir bahwa gunung rumah Tuhan akan berdiri tegak di atas gunung-gunung; dan akan ditinggalkan di atas bukit-bukit; dan semua bangsa akan mengalir ke sana.<sup>3</sup> Banyak orang akan datang dan berkata, "Mari, dan mari kita naik ke gunung Tuhan, ke rumah Allah Yakub; dia akan mengajar kita jalan-jalan-nya, dan kita akan berjalan di jalan-jalan-nya." **Karena dari Sion akan keluar hukum.** dan firman Tuhan dari Yerusalem.<sup>4</sup> Dia akan menghaouati di antara bangsa-bangsa, dan menegur banyak orang; mereka akan menemui pedang-pedangnya menjadi mata bajak, dan tombak-tombaknya menjadi pisau pemangkas; **angsa tidak akan mengangas pedang melawan bangsa, mereka juga tidak akan belajar perang lagi.** ...<sup>41</sup> Manusia yang tampan akan ditendahkan, Manusia yang anguk akan ditundukkan, dan hanya Tuhan yang ditinggalkan pada hari itu. (Yesaya 2: 2-4,11)

Dengan demikian, ini akan menjadi masa damai utopia di bumi. Pada akhirnya, ini akan menjadi waktunya, dengan Yesus memerintah. Berdasarkan berbagai kitab suci (Mazmur 90:4; 92:4; Yesaya 2:4; Hosea 6:2). (Talmud Yakudi mengajarkan ini berlangsung selama 1.000 tahun (Talmud AbiKonia: Traktat Shabbatin Folio 97a).

Saya sangat berinspirasi untuk juga menulis yang berikut ini:

<sup>6</sup> Karena bagi kami seorang anak telah lahir, kepada kami seorang putra telah diberikan; dan pemerintah akan berada di atas bahu-nya. dan nama-nya akan disebut ajaib, Kenasih, Allah yang Berkasa, Anja yang hebat, Raja Damai.<sup>7</sup> Demikian pemerintah dan damai sejati-nya (Tidak akan bertukar-tukar, di atas bahu David dan atas Kerajaan-nya, Utub mengamburunya dan menegakkannya



dengan penghabisan dan beradil. Sejak saat itu dan seterusnya, bahkan selama-lamanya. Semangat Tuhan semesta alam akan melakukannya. (Yesaya 9:6-7)

Kerakiban bahwa Yesaya berkata bahwa Yesus akan datang dan mendirikan Kerajaan dengan suatu pemerintahan. Sementara banyak orang yang mengaku Kristen mengubir bagian ini, terutama pada bulan Desember setiap tahun, mereka cenderung mengabaikan bahwa itu lebih banyak bertumbuh dari pada fakta bahwa Yesus akan lahir. Alkitab menunjukkan bahwa Kerajaan Allah memiliki pemerintahan dengan Kristus atas rakyat, dan bahwa Yesus akan menguasainya. Yesaya, Daniel, dan yang lainnya menubuatkannya.

Kubun-kubun Allah adalah jalan Kasik (Matius 22:37-40; Yohanes 15:10) dan Kerajaan Allah akan diperintah berdasarkan Kubun-kubun itu. Oleh karena itu Kerajaan Allah, terlepas dari berapa banyak orang di dunia yang melakukannya, akan didasarkan pada cinta.

### Mazmur dan Lainnya

Saban Ranya Daniel dan Yesaya yang diilhami Allah untuk menulis tentang Kerajaan Allah yang akan datang.

Yehezkiel diilhami untuk menulis bahwa suatu- suatu Israel (Saban Ranya orang Yahudi) yang teroris-berani selama masa Kewongsoaraan besar akan dikumpulkan bersama di Kerajaan seribu tahun:

<sup>17</sup> Karena itu Saban Ranya, 'Seperti firman Tuhan Allah: "Aku akan mengumpulkan kamu dari bangsa-bangsa, mengumpulkan kamu dari negeri-negeri di mana kamu telah dicerai-beraikan, dan Aku akan memberikan kepadamu banyak Israel."<sup>18</sup> Dan mereka akan pergi ke sana, dan mereka akan mengambil semua hal yang menjijikkan dan semua kebenciannya dari sana.<sup>19</sup> Kemudian Aku akan memberi mereka satu hati, dan Aku akan menaruh roh baru di dalam mereka, dan mengambil hati yang keras dari daging mereka, dan memberi mereka hati yang baik.<sup>20</sup> Supaya mereka hidup menurut ketetapan-Ku dan menuruti hukum-Ku dan lakukan mereka; dan mereka akan menjadi umat-Ku, dan Aku akan menjadi Allah mereka."<sup>21</sup> Tetapi orang-orang yang hatinya mengubir keinginan untuk hal-hal yang menjijikkan

dan kebajikan mereka. Aku akan membalas perbuatan mereka di atas kepala mereka sendiri. ”firman Tuhan Allah. (Yeremia 17:17-21)

Keturunan suku-suku Israel tidak akan tergerai-gerai lagi, tetapi akan menaati ketetapan-ketetapan Allah dan berkenan memabai hal-hal yang jeji (Amos 1:1; Ulangan 14).

Kerakhiban yang berikut dalam Ijazmur tentang kabar baik Kerajaan Allah:

<sup>27</sup> Semua ujung dunia akan mengingat dan berbalik kepada Tuhan, dan semua keluarga bangsa akan menyembah di hadapan-Nya. <sup>28</sup> Karena Kerajaan adalah milik Tuhan, dan Dia memerintah atas bangsa-bangsa. (Ijazmur 22:27-28)

<sup>6</sup> (Tahira-Nya, ya Allah, umbu selama-lamanya; (Tongkat kebenaran adalah tongkat Kerajaan-Nya. (Ijazmur 45:6)

<sup>1</sup> Oh, nyanyikan lagu baru bagi Tuhan! Bernyanyikan umbu Tuhan, seluruh bumi. <sup>2</sup> Bernyanyikan bagi Tuhan, pujilah nama-Nya; beritakanlah kabar baik tentang keelokan-Nya dari hari ke hari. <sup>3</sup> Nyanyikan kemuliaan-Nya di antara bangsa-bangsa, kerajinan-Nya di antara semua bangsa. (Ijazmur 96:1-3; juga Ps. 1 (Januari) 16:23-24)

<sup>10</sup> Gejala pekerjaan-Nya akan memuji-Nya, ya Tuhan, dan orang-orang budu-Nya akan memberkahi-Nya. <sup>11</sup> Mereka akan berbisik tentang kemuliaan Kerajaan-Nya, dan berbisik tentang perbuatan-Nya. <sup>12</sup> Umbu memberitakubai kepada anak-anak manusia tindakan-Nya yang perbaca, dan kebangunan Kerajaan-Nya yang mulia. <sup>13</sup> Kerajaanmu adalah kerajaan yang kekal, dan perbuatan-Nya berakian turun-temurun. (Ijazmur 145:10-13)

Serbagi penulis dalam Kerajinan Rama juga menulis tentang aspek Kerajaan (misalnya Yeremia 20:33; Ibrani 4:7).

Jadi, ketika Yesus mulai mengajarkan injil Kerajaan Allah, mendengar langsung-Nya memiliki beberapa pemahaman tentang konsep dasarnya.



## 4. Mengulangi seperti Kibum kepada generasi yang baru dari bangsa?

Sememara banyak yang bertindak seperti hujil Kanyalak Kabar baik tentang pribadi Yesus. Kenyataannya adalah para penghibur Yesus mengajarkan hujil Kerajaan Allah, bukan pesan yang dibawa Yesus.

(Kaulu Saulus menuliskan tentang Kerajaan Allah dan Yesus:

<sup>8</sup> Dan dia pergi ke rumah ibadah dan berbisara dengan berani selama tiga bulan, berakasan dan menyakinkan tentang hal-hal Kerajaan Allah (Kivak Sara (Kaulu 19:8).

<sup>25</sup> Dan sesungguhnya, sebarang aku baik bahwa kamu semua, di antaranya aku telah memberitaban Kerajaan Allah (Kivak Sara (Kaulu 20:25).

<sup>23</sup> Jadi, ketika mereka telah menepatkan dia suatu hari, banyak yang datang kepadanya di penginjilannya, kepada siapa dia menjelaskan dan dengan sungguh-sungguh berakasi tentang Kerajaan Allah, membujuk mereka mengenai Yesus baik dari Kibum Ijua maupun para Nabi, dari pagi hingga petang. ... <sup>31</sup> **memberitaban Kerajaan Allah dan mengajarkan hal-hal yang menyangkut Tuhan Yesus Kristus dengan penuh keyakinan, tidak ada yang melarang dia (Kivak Sara (Kaulu 28: 23,31 ).**

Berkaitan bahwa Kerajaan Allah bukan hanya tentang Yesus (mewibun dia adalah bagian utama darinya). Karena Kaulu juga mengajarkan tentang Yesus antara berpijak dari apa yang dia ajarkan tentang Kerajaan Allah.

Kaulu juga menyebutnya sebagai hujil Allah, tetapi itu berpangkal hujil Kerajaan Allah:

<sup>9</sup> ... Kamu memberitaban hujil Allah kepadanya ... <sup>12</sup> bahwa kamu akan hidup layak bagi Allah yang memanggil kamu ke dalam Kerajaan dan kemuliaannya sendiri. (1 Tesalonika 2: 9,12)

Paulus juga menyebutkan lujil Kristus (Roma 1:16). “Pesan yang baik” dari Yesus, pesan yang dia ajarkan.

Keseimbangan bahwa itu bukan sekadar lujil tentang pribadi Yesus Kristus atau hanya tentang keselamatan pribadi. Paulus mengabarkan lujil Kristus termasuk menaati Yesus, kebaktian-Nya, dan pengabdian Allah:

<sup>6</sup> ... Tuhan untuk membalas dengan kewenangan mereka yang menyukakanmu.  
<sup>7</sup> dan untuk memberimu yang bermaksud ikhtikar bersama kami ketika Tuhan Yesus dinyatakan dari surga dengan malaikat-malaikat-Nya yang perkasa, <sup>8</sup> dalam api yang menyala-nyala yang membalaskan dendam mereka yang tidak mengenal Tuhan, dan atas mereka yang tidak menaati lujil Tuhan bisa Yesus Kristus. <sup>9</sup> Mereka ini akan dikubur dengan kebinaan yang kekal dari hadirat Tuhan dan dari kemuliaan kuasa-Nya. <sup>10</sup> Ketika dia datang, pada hari itu, untuk dimuliakan di antara orang-orang kudus-Nya dan untuk dibagikan di antara semua orang yang percaya, karena kebaktian bisa percaya di antara kamu (2 Korintus 1:6-10).

Kerjajian itu menunjukkan bahwa kerajaan adalah sesuatu yang akan bisa terima, bukan bahwa bisa sebarang sepenuhnya memilikinya:

<sup>23</sup> Bisa menerima kerajaan yang tidak dapat digoyakkan (Ibrani 12:28).

Bisa dapat memakani dan berkarap untuk menjadi bagian dari kerajaan Allah sebarang, tetapi belum sepenuhnya memasukinya.

Paulus secara khusus menegaskan bahwa seseorang tidak sepenuhnya memasukinya kerajaan Allah sebagai manusia fana, seperti yang terjadi setelah kebangkitan:

<sup>50</sup> Sebarang ini saya katakan, saudara-saudara, bahwa daging dan darah tidak dapat mewarisi kerajaan Allah; korupsi juga tidak mewarisi inkorupsi. <sup>51</sup> Lihatlah, aku memberitakumu sebuah misteri: bisa tidak akan semua tidur, tetapi bisa semua akan diubah— <sup>52</sup> dalam sekejap, dalam sekejap mata, pada saat-kala terakhir, karena saat-kala akan dibunyikan, dan orang mati akan dibangkitkan dengan tidak dapat binasa, dan bisa akan diubah (1 Korintus 15:50-52).

<sup>4</sup> Karena itu aku menuntun kamu di hadapan Allah dan Tuhan Yesus Kristus, yang akan menghibani orang yang hidup dan yang mati pada saat kebanggaan-Nya dan Kerajaan-Nya

(2 Timotius 4:1).

Kaulah tidak hanya mengajarkan itu, tetapi bahwa Yesus akan menyerahkan Kerajaan kepada Allah Bapa:

<sup>20</sup> Tetapi berbagai Kristus telah bangkit dari antara orang mati, dan telah menjadi yang unggul dari mereka yang telah meninggal. <sup>21</sup> Karena oleh manusia datang kemabihan, oleh manusia juga datang kebangkitan orang mati. <sup>22</sup> Karena seperti di dalam Adam semua mati, demikian juga di dalam Kristus semua akan dikhidupkan kembali. <sup>23</sup> Tetapi masing-masing menurut urutannya: Kristus sebagai buah unggul, sesudah itu mereka yang menjadi milik Kristus pada waktu kebanggaan-Nya. <sup>24</sup> Kemudian datanglah akhir, ketika Dia menyerahkan Kerajaan kepada Allah Bapa, ketika Dia mengakhiri semua pemerintahan dan semua otoritas dan kuasa. <sup>25</sup> Karena Dia harus memerintah sampai Dia melebarkan semua musuh di bawah kaki-Nya. (1 Korintus 15:20-25).

Kaulah juga mengajarkan bahwa orang yang tidak benar (pelanggar perintah) tidak akan mewarisi Kerajaan Allah:

<sup>9</sup> Tidak takutlah kamu, bahwa semua orang yang tidak benar tidak akan mendapat bagian dalam Kerajaan Allah? Jangan berputus asa! Sebab pezina, atau penyembak berkala, atau pezina, atau komo-sesual, atau sodomi, <sup>10</sup> atau penyauri, atau pembunuh, atau pemeras, tidak akan mewarisi Kerajaan Allah (1 Korintus 6:9-10).

<sup>19</sup> Berbagai perbuatan daging nyawa, yaitu perzinahan, peraubulan, kemajisan, peraubulan, <sup>20</sup> penyembakan berkala, wiskir, bebencian, pertengsaran, kebencuran, ledakan amarah, ambisi egois, perawakikan, bidas, <sup>21</sup> iri hati, pembunuhan, mabuk, perosa pora, dan sejenisnya: yang saya katakan sebelumnya, seperti yang saya katakan di masa lalu, bahwa mereka yang melebarkan hal-hal seperti itu tidak akan mendapat bagian dalam Kerajaan Allah (Galatia 5:19-21).

<sup>5</sup> Sebab kamu tahu, bahwa tidak ada orang yang berzina, orang yang najis, atau orang yang amat, yang adalah menyembak berkala, tidak mendapat bagian dalam Kerajaan Kristus dan Allah (1 Petrus 5:5).

Tuhan memiliki standar dan menuntut pertobatan dari dosa agar dapat masuk ke dalam Kerajaan-Nya. (Paulus menulis memperingatkan bahwa beberapa orang tidak akan mengajarkan bahwa injil Yesus adalah jubahannya, tetapi yang lain adalah:

<sup>3</sup> Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah bapa dan Tuhan kita Yesus Kristus, yang menyebarkan diri-Nya karena dosa-dosa kita, supaya Ia melepaskan kita dari zaman yang jahat ini, menurut kehendak Allah dan bapa kita, <sup>5</sup> kepada siapa kemuliaan selama-lamanya, Amin. <sup>6</sup> Saya heran bahwa anda berpaling begitu jauh dari Dia yang memanggil anda dalam kasih karunia Kristus, ke injil yang berbeda, <sup>7</sup> yang bukan yang lain, tetapi ada beberapa yang menggangu anda dan ingin memutarbalikkan injil Kristus. <sup>8</sup> Tetapi sebaliknya kami, atau seorang malikat dari surga, yang memberitahu kepadamu suatu injil yang lain daripada yang telah kami berikan kepadamu, terhiburlah dia. <sup>9</sup> Seperti yang telah kami katakan sebelumnya, jadi sekarang saya katakan lagi, jika ada orang yang memberitahu injil lain kepada anda dari apa yang telah anda terima, terhiburlah dia. (Galatia 1:3-9)

<sup>3</sup> Tetapi saya tahu, entah bagaimana, seperti ulat menipu kaum dengan belakannya, sehingga jibran anda mungkin rusak dari kesederhanaan yang ada di dalam Kristus. <sup>4</sup> Karena jika dia yang datang memberitahu Yesus yang lain, yang belum kami berikan, atau jika kamu menerima rok lain yang belum kamu terima, atau injil lain yang tidak kamu terima, kamu boleh menerimanya! (2 Korintus 11:3-4)

Apakah injil “lain” dan “berbeda” yang sebenarnya palsu?

Injil palsu memiliki berbagai bagian.

Seorang umum, injil palsu adalah umbuk peronya bahwa anda tidak harus menanti Tuhan dan benar-benar berawal umbuk hidup benar di jalan-Nya sambil mengabdikan mengenal Tuhan (1Kor. 11:17-23). Ia cenderung berorientasi pada egoisme.

Ular itu menipu kaum umbuk jabuk ke dalam injil palsu hampir 6000 tahun yang lalu (Kejadian 3)—dan manusia kelak percaya bahwa mereka tahu lebih baik daripada Tuhan dan harus membusukkan yang baik dan yang jahat umbuk diri mereka sendiri. Ya, sewaktu Yesus datang, nama-Nya sering dikaitkan dengan berbagai injil palsu—dan ini terus dan akan berlanjut hingga zaman Antibiotik terakhir.

Sebarang di masa Paulus, injil palsu pada dasarnya adalah campuran kebenaran dan kesalahan filosofis/Ilahiah. Filosofis pada dasarnya percaya bahwa pengetahuan Baku adalah apa yang dibusukkan umbuk menemani urusan spiritual, termasuk keselamatan. Filosofis cenderung percaya bahwa apa yang dilakukannya justru bukanlah konsekuensi Baku dan mereka menentang menanti Allah dalam hal-hal seperti Sabat Hari Berjuluk. Salah satu pemimpin palsu tersebut adalah Simon Magus, yang diperintahkan oleh Paulus (Kisah Para Rasul 8:18-24).

Tapi itu tidak mudah

Perjanjian Baru menunjukkan bahwa diluar mengajarkan Kerajaan Allah:

<sup>5</sup> Kemudian diluar pergi ke kota Samaria dan memberitahkan kisah kepada mereka. ... <sup>12</sup> mereka percaya diluar ketika dia mengkonfirmasikan hal-hal tentang Kerajaan Allah ... (Kisah Para Rasul 8: 5,12).

Tetapi Yesus, Paulus, dan para murid mengajarkan bahwa tidak mudah untuk memasuki Kerajaan Allah:

<sup>24</sup> Dan ketika Yesus melihat bahwa dia menjadi sangat sedih, dia berkata, “Seperti sulitnya bagi mereka yang memiliki kebajikan untuk masuk ke dalam Kerajaan Allah! <sup>25</sup> Karena lebih mudah seorang unta masuk melalui lobang jarum dari pada seorang kaya masuk ke dalam Kerajaan Allah.”

<sup>26</sup> Dan mereka yang mendengarnya berkata, “Kapan begitu, siapa yang bisa diselamatkan?”

<sup>27</sup> Tetapi dia berkata, “Hal-hal yang tidak mungkin bagi manusia, mungkin bagi Allah.” (Lukas 18:24-27)



<sup>22</sup> “Kita harus melalui banyak pengawasan untuk masuk ke dalam Kerajaan Allah” (Fiona Hara (Basul 14:22)).

<sup>3</sup> Kami harus selalu bersyukur kepada Tuhan karena kamu, saudara-saudara, apa adanya

manusia, karena imanmu sangat bertumbuh, dan kasih kamu masing-masing bertumbuh satu sama lain. <sup>4</sup> sehingga kami sendiri bermegah karena kamu di antara gereja-gereja Allah karena kesabaran dan imanmu dalam semua penganiayaan dan pengawasan yang kamu tanggung. <sup>5</sup> yang merupakan bukti nyata dari pengabdian Allah yang adil, agar kamu dapat dianggap layak untuk Kerajaan Allah, yang karenanya kamu juga menderita: <sup>6</sup> karena adalah hal yang benar di hadapan Allah untuk membalas dengan kebaikan mereka yang menyukakan kamu, <sup>7</sup> dan untuk memberi kamu yang bermasalah istirahat bersama kami ketika Tuhan Yesus dinyatakan dari surga dengan malai-kat-malai-katnya yang perbasa. (2 Tesalonika 1:3-7).

Karena kesediaan-kesediaan itu, hanya beberapa yang sekarang dipanggil dan dipilih pada zaman ini untuk menjadi bagian darinya (Matius 22:1-14; Yohanes 6:44; Ibrani 6:4-6). Yang lain akan dipanggil kemudian, karena Allah menuntun mereka bahwa mereka “yang sekarang dalam roh akan mengerti, dan mereka yang mengulak akan belajar doctin” (Yesaya 29:24).

(Basul Petrus mengajarkan bahwa Kerajaan itu abadi, dan bahwa injil Allah harus dipabuki dengan rajin atau akan ada pengabdian):

<sup>10</sup> Oleh karena itu, saudara-saudara, lebih rajinlah untuk membuat panggilan dan pilihanmu menjadi pasti, karena jika kamu melupakan hal-hal ini kamu tidak akan pernah terasndung: <sup>11</sup> karena dengan demikian sebuah pinu masuk akan disediakan bagimu dengan bertumbuh ke dalam Kerajaan abadi Tuhan dan Juruselamat kita Yesus Kristus (2 Petrus 1:10-11).

<sup>17</sup> Karena usahanya telah tiba untuk pengabdian dimulai di rumah Allah; dan jika itu dimulai dengan kita terlebih dahulu, apa yang akan menjadi akhir dari mereka yang tidak menanti injil terakhir? (1 Petrus 4:17).

## Subu Terakhir dari Allah dan Kerajaan

Allah mengajarkan bahwa “Allah adalah Kasih” (1 Yohanes 4:8,16) dan Yesus adalah Allah (Yohanes 1:1,14)—Kerajaan Allah akan memiliki seorang Raja yang adalah Kasih dan yang Rubun-Rubunnya mendukung Kasih, bukan Bebenoian (Mrk. Matius 22:14-15).

Allah juga menunjukkan bahwa Allah akan mengirimkan seorang malaikat yang akan memberitakan lujul Kerajaan Allah yang kekal (Matius 14:6-7) dan kemudian malaikat lain untuk menunjukkan bahwa mesyium sampul besar, Abel jujuk (Matius 14:8-9). Kesempatan ini akan menjadi konfirmasi surnatural dari lujul yang sebelumnya akan diterima dunia sebagai saksi dan terlihat sebagai faktor bagi “perumpulan besar” yang datang kepada Allah pada akhir zaman (Matius 7:9-14). Tidak seperti Bebenoian Abilonia terakhir yang akan bangkit dan jujuk (Mrk. Matius 18:1-18), fase terakhir dari Kerajaan Allah berlangsung selamanya.

<sup>15</sup> Kemudian malaikat berujuk mendengar: dan ada suara-suara nyaring di surga, berkata, “Kerajaan-Kerajaan dunia ini telah menjadi Kerajaan (Jukan Bira dan Kristus-Nya, dan Dia akan memerintah selamanya!” (Matius 11:15).

Yesus akan memerintah di Kerajaan! dan Allah mengungkapkannya dua gelat-Nya:

<sup>16</sup> dan pada jujuk-Nya dan pada jujuk-Nya tertulis nama: (Kaja Ekpa La Kaja Ekpa) (Matius 19:16).

Terapi apakah Yesus atau-cambunya yang akan memerintah? Berkaitan bagian ini:

<sup>4</sup> dan aku melihat takhta, dan mereka duduk di atasnya, dan penghabisan diberikan kepada mereka, kemudian aku melihat jiwa-jiwa mereka yang telah dipunggal kepalanya karena kesaksian mereka tentang Yesus dan karena firman Allah, yang tidak menyembah binatang itu atau pambungunya, dan tidak menerima tandanya pada daki mereka atau pada bagian mereka, dan mereka hidup dan memerintah bersama Kristus selama seribu tahun. . . <sup>6</sup> Berbagialak dan budualak orang yang mendapat bagian dalam kebangkitan yang pertama, kemudian kedua seperti itu tidak memiliki bagian, tetapi mereka akan menjadi imam Allah dan Kristus, dan akan memerintah bersama-Nya seribu tahun (Matius 20: 4,6).

orang Kristen sejati akan dibangkitkan untuk memerintah bersama Kristus selama seribu tahun! Karena kerajaan itu akan berlangsung selama-lamanya (Ulangan 14:15), tetapi memerintahkan yang disebabkan itu hanya seribu tahun. Inilah sebabnya saya menyebut ini sebelumnya sebagai fase pertama kerajaan—fase fisik, milenium, sebagai lawan dari fase terakhir, yang lebih spiritual.

Seberapa perisainya yang terbentang dalam kitab Ulangan terjadi antara fase milenium dan akhir kerajaan Allah:

<sup>7</sup> Setelah ketika seribu tahun telah berakhir, Tuhan akan dibebaskan dari penjaranya <sup>8</sup> dan akan keluar untuk menipu bangsa-bangsa yang ada di empat penjuru bumi. Yajuj dan Maguj, untuk mengumpulkan mereka bersama-sama untuk berperang, yang jumlahnya sebanyak pasir laut. . . .<sup>11</sup> Kemudian aku melihat sebuah makhluk putih yang besar dan dia yang duduk di atasnya, yang dari mukanya bumi dan langit lenyap. Dan tidak ditemukan tempat bagi mereka.<sup>12</sup> Dan aku melihat orang mati, kecil dan besar, berdiri di hadapan Allah, dan buku-buku dibuka. Dan dibuka-lah kitab lain, yaitu kitab kehidupan. Dan orang-orang mati dikabini menurut perbuatan mereka, menurut apa yang tertulis dalam kitab-kitab itu.<sup>13</sup> Laut menyerahkan orang mati yang ada di dalamnya, dan laut dan hades menyerahkan orang mati yang ada di dalamnya. Dan mereka dikabini, masing-masing menurut perbuatannya.<sup>14</sup> Kemudian laut dan hades dilemparkan ke dalam lautan api. Ini adalah kemabian kedua.<sup>15</sup> Dan siapa pun yang tidak ditemukan tertulis dalam kitab kehidupan dilemparkan ke dalam lautan api (Ulangan 20:7-8, 14-15).

kitab Ulangan menunjukkan bahwa akan ada fase selanjutnya yang datang setelah memerintahkan seribu tahun dan setelah kemabian kedua:

<sup>1</sup> Setelah aku melihat langit baru dan bumi baru, karena langit pertama dan bumi pertama telah berlalu. Juga tidak ada lagi laut.<sup>2</sup> Kemudian aku, Yokanaw, melihat kota suci, Yerusalem Baru, turun dari surga dari Allah, dipersiapkan sebagai pengantin yang berkilau untuk suaminya.<sup>3</sup> Dan aku mendengar suara nyaring dari surga berkata, "Lihatlah, kemah Allah ada bersama manusia, dan dia akan diam bersama mereka, dan mereka akan menjadi umat-nya. Tuhan sendiri akan bersama mereka dan menjadi Tuhan mereka."<sup>4</sup> Dan Allah akan menghapus segala air mata dari mata mereka; tidak akan ada lagi kemabian, kesedihan, atau tangisan. Tidak

abau ada lagi rasa sakit, karena hal-hal sebelumnya telah berlalu.” (Makyyu 21:4-4)

<sup>1</sup> Dan dia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan yang murni, jernih seperti kristal, mengalir dari takhta Allah dan takhta tuah Domba. <sup>2</sup> Di tengahnya jalan dan di kedua sisi sungai, ada pohon kehidupan, yang menghasilkan dua belas buah, setiap pohon menghasilkan buahnya setiap bulan. Daun pohon itu umbut bewembukan baunya-baunya. <sup>3</sup> Dan tidak akan ada lagi kurubau, tetapi takhta Allah dan takhta tuah Domba akan ada di dalamnya, dan kamba-kamba-nya akan melayani Dia. <sup>4</sup> Mereka akan melihat wajah-nya, dan nama-nya akan tertulis di kaki mereka. <sup>5</sup> Tidak akan ada malam di sana; Mereka tidak membubukkan pelita atau minyak matahari, karena Tuhan Allah memberi mereka terang. Dan mereka akan memerintah selama-lamanya. (Makyyu 22:1-5)

Berkaitan bahwa memerintahkan ini, yang setelah seribu tahun, termasuk kamba-kamba Allah dan berlangsung selama-lamanya. Hoba Guoi, yang dipersiapkan di surga, akan meninggikan surga dan akan turun ke bumi. Ini adalah awal dari fase terakhir kerajaan Allah. **اِنَّ هٰذَا لَآیٰتٌ لِّاٰلِیۡنِ الدِّیۡنِ لَعَلَّ یَتَّقُوۡنَ**

orang yang Lemak Lembut akan memuarai bumi (Habitus 5:5) dan segala sesuatu (Makyyu 21:7). Bumi, termasuk Hoba Guoi yang akan di atasnya, akan menjadi lebih baik karena jalan Tuhan akan dilakukannya. Menyadari bahwa:

<sup>7</sup> Sekarang memerintahkan dan damai sejahtera-nya tidak akan berkesudahan (Yesaya 9:7).

Jelas akan ada pertumbuhan setelah fase akhir kerajaan Tuhan dimulai karena semua akan menaati memerintahkan Tuhan.

Ini akan menjadi waktu yang paling mulia:

<sup>8</sup> Tetapi seperti ada tertulis: "Jika tidak pernah melihat, atau telinga mendengar, dan tidak pernah masuk ke dalam hati manusia hal-hal yang disediakan Allah bagi mereka yang mengasihi Dia." <sup>9</sup> Tetapi Allah telah menyababkannya kepada kita melalui Hoba-nya (1 Korintus 2:9-10). Ini adalah waktu baik, sukacita, dan

penghiburan abadi. Ini akan menjadi waktu yang fantastis! Kerajaan Allah akan membuat kebebasan yang luar biasa lebih baik. (Tidakkah Anda ingin memiliki bagian Anda di dalamnya?)

## 5. Memberikan alasan mengapa baru dari bangsa adat diberikan kepada bangsa

Apakah profesor-profesor awal Kristen berpikir bahwa mereka seharusnya mengkhobatkan lujil Kerajaan Allah secara karafial?

Ya.

Sembunyi-sembunyi yang lalu, dalam sebuah kuliah yang diberikan oleh Profesor Hans Krnan dari University of North Carolina, dia berulang kali, dan dengan tepat, menekankan bahwa tidak seperti kebanyakan orang yang mengaku Kristen saat ini, Yesus dan para pengikut awal-Nya memproklamirkan Kerajaan Allah. Meskipun pemaknaan Dr. Krnan tentang kekristenan secara keseluruhan sangat berbeda dari pemaknaan Peraja (Tukan yang *Serbelanjutan*), kami akan setuju bahwa lujil Kerajaan adalah apa yang Yesus sendiri nyatakan dan perayani oleh para pengikut-Nya. Kami juga akan setuju bahwa banyak orang yang mengaku Kristen saat ini tidak mengerti itu.

Kemuliaan & khobak Kerjantian Baru yang Terbua Ditawarkan

Kerajaan Allah adalah bagian penting dari apa yang diblaim sebagai “Khobak Kristen Lengkup semua yang berakian” (Holmes 1984 *Ancient Christian Sermon*, The Apostolic Fathers: Greek Texts and English Translations, edisi ke-2, Keter Books, Grand Rapids, 2004, hal.102). *Khobak Kristen kuno* ini berisi pernyataan tentang hal itu:

<sup>55</sup> Selain itu, saudara-saudara, bukubak kamu, bahwa masa tinggal kita di dunia daging tidak berarti dan sementara, tetapi jantji Kristus adalah besar dan luar biasa: kawirakan di Kerajaan yang akan datang dan hidup yang kekal.

Kerjantian di atas menunjukkan bahwa Kerajaan itu bukan sekarang, tetapi akan datang dan abadi. Selanjutnya, *Khobak kuno* ini menyatakan:

<sup>56</sup> Sekarang jika kalian orang-orang benar seperti ini tidak dapat, melalui perbuatan benar mereka sendiri, untuk menyelamatkan anak-anak mereka, jaminan apa yang kita miliki untuk memaoubi Kerajaan Allah jika kita gagal menjaga baptisan kita tetapi murai dan tidak bertobat? Atau siapa yang akan menjadi

membedakan Bira, jika Bira tidak dihadirkan memiliki pekerjaan yang suci dan benar?  
<sup>11:6</sup> Karena itu marilah Bira saling mengasah, supaya Bira semua masuk ke dalam Kerajaan Allah. <sup>11:7</sup> Karena itu, jika Bira mengemukakan apa yang benar di mata Allah, Bira akan masuk ke dalam Kerajaan-Nya dan menerima jaiji-jaiji yang "tidak pernah didengar telinga, tidak pernah dilihat mata, dan tidak pernah dibayangkan hati manusia".

<sup>12:1</sup> Marilah Bira menunggu, oleh karena itu jam demi jam untuk Kerajaan Allah dalam kasih dan kebenaran, karena Bira tidak perlu hari kedamaian Tuhan. <sup>12:6</sup> Bahannya, Kerajaan Allah-hu akan datang.

Kerubanan-pernyataan di atas menunjukkan bahwa kasih melalui hidup yang layak diperlukan, bahwa Bira masuk lebih masuk ke dalam Kerajaan Allah, dan itu terjadi setelah hari kemunculan Tuhan—yaitu setelah Yesus kembali lagi. Itu adalah Kerajaan Allah dan Kerajaan ibu Tuhan Ranya Yesus.

Langkah menarik bahwa Rikobak Kristen semua yang Tuhan izinkan untuk berakhlak mengajarkan Kerajaan Tuhan yang sama yang diajarkan oleh Kerajaan Allah dan peraja Tuhan yang *berkeadilan* berbagai mengajarkan (mungkin saja itu berasal dari peraja Tuhan yang sebenarnya, tetapi mengemukakan saya yang berbagai berbagai bahasa Yunani membandingkan kemampuan saya untuk membuat pernyataan yang lebih benar).

Kata Kemungkinan peraja abad kedua dan tujuh Kerajaan

Kerlu diajarkan pada awal abad ke-2 bahwa Kapian, <sup>12:1</sup> <sup>12:6</sup> mendengar Yohanes dan seorang teman Kolosagus dan dianggap sebagai orang suci oleh Kataklik (Roma, mengajarkan Kerajaan seribu tahun, kemudian menantang bahwa Kapian mengajarkan:

... akan ada satu milenium setelah kebangkitan dari kematian, ketika memerintahkan pribadi Kristus akan direhabilitasi di bumi ini. (Aragmen Kapian, VI, Lihat juga Kuebius, *Book History*, sub 3, XXXIX, 12)

Kapian mengajarkan bahwa ini akan menjadi waktu yang berlimpah:

Dengan cara yang sama, [Dia berkata] bahwa sebiri gandum akan menghasilkan sepuluh

ribu budi, dan bahwa setiap budi akan memiliki sepuluh ribu budi, dan setiap budi akan menghasilkan sepuluh pon tepung yang jernih, murni, dan halus; dan bahwa apel, dan biji-bijian, dan rumput akan menghasilkan dalam proporsi yang sama; dan bahwa semua hewan, yang pada waktu itu hanya makan dari hasil bumi, akan menjadi damai dan harmonis, dan bunduk sepenuhnya kepada manusia. ” [Kebahagiaan diberikan kepada hal-hal ini segera tertulis oleh Kapian, seorang pria Yunani, yang merupakan pendengar Yohanes dan teman Korbarnus, dalam beberapa bukunya; ungu lima buku yang dikuasai olehnya...] (Dramen Kapian, (V))

Surat pastor-Kerajaan Baru kepada jemaat di Korintus menyatakan:

<sup>4:24-3</sup> Para (Basil menerima lujil bagi kita dari Tuhan Yesus Kristus; Yesus Kristus ditiru dari Allah, jadi, Kristus berasal dari Allah, dan para (Basil berasal dari Kristus, karena itu, keduanya datang atas berkehendak Allah dalam urutan yang ditunjukkan, karena itu, setelah menerima tugas, dan telah sepenuhnya diyakinkan melalui kebangkitan Tuhan kita Yesus Kristus dan dibubuhkan dalam firman Allah dengan jaminan penuh dari (Bok Kudus, mereka pergi dengan kabar gembira bahwa Kerajaan Allah akan datang.

Korbarnus dari Smirna adalah seorang pemimpin Kristen awal, yang adalah murid Yohanes, rasul terakhir yang meninggal. Korbarnus a. 120-135 ]] diajarkan :

Terbaktahlah orang misbin, dan mereka yang ditanya karena kebenaran, karena mereka adalah yang umumnya Kerajaan Allah. (Korbarnus, Surat kepada Jemaat di Ili, Bab II, dari *Ante-Nicene Fathers*, (Volume I sebagaimana diedit oleh Alexander Roberts & James Donaldson, Ebi Amerika, 1885))

Mengetahui, kemudian, bahwa “Allah tidak diolok-olok,” kita harus berjalan sesuai dengan perintah dan kemuliaan-Nya ... karena itu baik bahwa mereka harus dihapuskan dari naskah yang ada di dunia, karena “setiap naskah berperang melawan semangat;” dan “baik para pezina, atau bawo, atau pelaku kejahatan terhadap diri mereka sendiri dengan umat manusia, tidak akan melawati Kerajaan Allah, ”



atau meroba yang melabuhkan kal-kal yang tidak konsisten dan tidak pantas. (ibid, *ahb* (V))

Harilah kita kemudian melayani dia dalam kerahiban, dan dengan segala hormat, bahkan seperti dia sendiri telah memerintahkan kita, dan sebagai rasul yang memberitahkan lujil kepada kita, dan para nabi yang sebelumnya menyebabkan kedamaian Tuhan. (ibid, *ahb* (VI))

Seperti orang lain dalam kerajajaan itu, Khabiruk mengajarkan bahwa orang benar, bukan pelanggar perintah, akan mewarisi kerajaan Allah.

Berikut ini juga di lain telah diajarkan oleh Khabiruk:

Dan pada hari Sabtu berikutnya dia berkata: 'Dengarkan nasihatku, anak-anak Allah yang terbaik. Saya meminta Anda ketika para utusan hadir, dan sekarang lagi saya memaafkan Anda semua untuk berjalan dengan sopan dan layak di jalan Tuhan ... *Kerahiban kamu*, dan sekali lagi *bersiaplah*. Jangan biarkan hatimu berkecuali, perintah baru tentang dunia atau sama lain, kedamaian-nya tiba-tiba berwujud seperti kilat yang cepat, mengakhiri semua api, berkeadilan kekal. Kerajaan abadi-nya. Dan segala hal apa pun yang diajarkan Allah kamu baik, ketika kamu menyaksikan kitab suci yang diilhami, ubirlah dengan pena (bok) hidup di hatimu, agar perintah-perintah itu tinggal di dalam kamu dengan baik berkahmu.' (Life of Khabiruk, *ahb* 24, *J. Righteous, The Apostolic Fathers*, vol. 3.2, 1889, *Rm*, 488-506)

Uraian dari Gardis, yang adalah seorang pemimpin gereja Tuhan, a. 170 III, diajarkan:

Karena memang kubun yang dikeluarkan dalam lujil—yang lama dalam yang baru. Keduanya keluar bersama-sama dari Zion dan Yerusalem, dan perintah yang dikeluarkan dalam kasih karunia, dan itu dalam produk jadi, dan anak domba di dalam anak, dan domba di dalam seorang manusia, dan manusia di dalam Allah...

Tetapi lujil menjadi penjabaran kubun dan isinya

memenuhi, sementara gereja menjadi gudang kebenaran...

Orang yang membebaskan kita dari perbudakan menuju kebebasan, dari kegelapan menuju terang, dari kemabutan menuju kehidupan, dari tirani menuju kerajaan abadi.  
(Medito, Homili Santa Katak, ayat 7, 40, 68. Terjemakan dari Keruy: The Journal of Philosophy & Theology  
[http://www.keruy.com/documents/Keruy\(V4/2/141.asp\)](http://www.keruy.com/documents/Keruy(V4/2/141.asp)))

Dengan demikian, Kerajaan Allah dikenal sebagai sesuatu yang kekal dan bukan hanya penebus Kristen atau Katolik saat ini dan termasuk kubun Allah.

Lain di pertengahan akhir abad kedua mendeskripsikan orang-orang melihat ke Kerajaan:

Karenanya, janganlah seorang pun di antara kamu lagi menyembunyikan atau melihat ke belakang, tetapi dengan sukarela mendeskripsikan injil Kerajaan Allah.  
(Matias Clement, Perogonitions, abad 2. Chapter 2 & 3. Diambil dari Answer to the Question, Volume 2, ditulis oleh Alexander Roberts & James Donaldson, Edisi Amerika, 1886)

Lebih jauh lagi, meskipun tampaknya tidak ditulis oleh seorang pun di gereja sejati, tulisan pertengahan abad kedua berjudul *The Shepherd of Hermas* dalam terjemakan oleh Roberts & Donaldson menggunakan ungkapan "Kerajaan Allah" sebanyak empat belas kali.

Kristen sejati, dan bahkan banyak yang hanya mengaku Kristen, mengeskripsikan sesuatu tentang Kerajaan Allah di abad kedua.

Salah satu Katolik dan Ortodoks Timur kuno mengakui bahwa setelah kebangkitan, orang-orang Kristen akan memasuki Kerajaan Allah. Serkabitannya apa yang dia tulis, a. 180-185.

Karena demikianlah keadaan orang-orang yang percaya, karena di dalam mereka teruk-meneruk tinggal (Bok Kudus, yang diberikan oleh-Nya dalam baptisan, dan dipertahankan oleh penerima, jika ia berjalan dalam kebenaran dan kebajikan dan kebenaran dan kebajikan, karena jiwa ini memiliki kebangkitan di dalam mereka yang percaya, tubuh menerima jiwa kembali, dan bersama dengan itu, oleh kuasa Bok Kudus, dibangkitkan dan masuk ke dalam Kerajaan Allah. (Trenaeus,

Dr. Ulfhrydsson, diterjemahkan dari bahasa Armenia oleh Armitage (Robinson, Demonstration of the Truth of the Gospel, London, October 1879. Sebagaimana diterbitkan dalam The Bible and the History of the World, London, 1880).

Kepercayaan dari Amibria mengajarkan:

Saya hanya menyebarkan kebajikan-nya; jika saya menyebarkan dia kerajaan, saya hanya menyebarkan kemuliaan-nya ... Karena jika dia telah membuatnya abadi sejak awal, dia akan menjadikannya Tuhan. ... Jika, dia tidak menjadikannya baik maupun fana, tetapi, seperti yang telah kami katakan di atas, mampu melakukannya keduanya; sehingga jika dia harus bersedia pada hal-hal kebajikan, menaati perintah Tuhan, dia akan menerima berbagai umat dari-nya kebajikan, dan harus menjadi Tuhan. (Kepercayaan, Ulfhrydsson, 1:3, 2:27)

Sanctus Kambis, Hippolytus, pada awal abad ketiga, menulis:

Dan kamu akan menerima kerajaan surga, kamu yang, ketika kamu tinggal di dunia ini, mengenal Raja Surgawi. Dan Anda akan menjadi pendamping Dewa, dan perwaris bersama Kristus, tidak lagi diperbudak oleh nafsu atau nafsu, dan tidak pernah lagi dicela-dia oleh penyakit. Karena Anda telah menjadi Tuhan: untuk penderitaan apa pun yang Anda alami saat menjadi manusia, ini dia berikan kepada Anda, karena Anda adalah makhluk fana, tetapi apa pun yang konsisten dengan Tuhan untuk diberikan, ini telah dijanjikan Tuhan untuk diberikan kepada Anda, karena Anda telah diberian, dan dilakikan untuk kebajikan. (Hippolytus, Sanggahan dari Semuaajaran Dewa, Buku 2, hal 30)

Tujuan manusia adalah untuk diberian dalam kerajaan Allah yang akan datang.

Menjadi di Abad Kedua dan Ketiga

Meskipun diterima seorang Aso, pada abad kedua, seorang pemimpin murad anti Kristus bernama Marcion bangkit. Marcion mengajar melawan Kristus Allah, Hari Sabat, dan kerajaan Allah seorang Aso. Meskipun dia dibesarkan oleh Kristianisme dan yang lainnya, dia memiliki kontes dengan penerja Roma untuk beberapa waktu dan tampaknya memiliki pengaruh di sana.

Isada abad kedua dan ketiga, para alegoris mulai mapan di Alexandria (Mesir). Banyak alegoris menentang dohtrin Kerajaan yang akan datang. Berikutian laporan tentang beberapa alegoris tersebut:

Origenes lahir dari keluarga pagan yang mulia dan kaya di Alexandria, dan dididik dalam filosofi mereka. Dia meninggalkan sekolah-sekolah pagan untuk menjadi murid Origenes, yang berkecil dia pimpin sekolah Katekese Alexandria...

Origenes, Origen, dan aliran filosofis mereka dohtrin-dohtrin para orakel suci dengan interpretasi mereka yang filosofis dan alegoris... mereka memperoleh sendiri nama "Alegoris." Mereka sendiri terbukti memerangi para Alegoris, dan mempersembahkan bakula akan ada pemerintahan Kristus di bumi...

Origenes berseleksi dengan para pengikut Origen, dan menurut sahabatannya... "Keadaan seperti sekarang ada di Kerajaan Allah." Ini adalah penyebutan pertama Kerajaan Allah yang ada dalam keadaan gereja-gereja saat ini...

Origen menegur kesetiaan mereka, menunjukkan bahwa Kerajaan surga bukanlah alegoris, tetapi Kerajaan Tuhan Bapa yang akan datang segera tiba dalam kebangkitan menuju Kidul yang kekal...

Jadi gagasan Kerajaan datang dalam keadaan saat ini dihindari dan dibawa ke sekolah Alegoris filosofis di Mesir, 200 hingga 250 M, satu abad sebelum sebelum para uskup berkecenderungan dianggap sebagai pengkhianat mereka. ...

Origenes memahami gagasan Kerajaan Allah sebagai keadaan pengungkapan moral yang benar tentang Allah. Origenes menyatakannya sebagai makna spiritual yang bersembunyi di dalam tulisan sederhana dari Kitab Suci. (Clark, Henry Dana, *Ujji Kerajaan: Kerajaan Tuhan dari Dunia ini; Tuhan di Dunia ini; Tetapi Akan datang di Kerajaan Surgawi, tentang kebangkitan dari kematian dan tentang Kemulahan Gereja Genuin*, diterbitkan oleh Clayton, (Hewson & Kaffeltinger, 1870, hlm. 124-125)

Jadi, sementara Uskup Origen mengajarkan Ujji Kerajaan Allah, para alegoris mencoba memberikan pemahaman yang salah, kurang akurat, tentangnya. Uskup Apollinaris dari

Hierapoklis juga mencoba meluaskan kesalahkalan para alegoris pada waktu yang hampir bersamaan. Heresia yang benar-benar berada di dalam peraja Allah membelah kebenaran kerajaan Allah antara liberal sepanjang sejarah.

## Herbert H. Armstrong Mengajarakan Injil Kerajaan, 1846

Terdapat abad ke-20, almarhum Herbert H. Armstrong menulis:

Karena mereka menolak Injil Kristus... dunia baru menggantikan sesuatu yang lain di tempatnya. Heresia baru menemukan yang palsu jadi kita telah mendengar kerajaan Allah dibicarakan hanya sebagai basa-basi yang indah—perasaan yang baik di dalam hati manusia—mengurangnya menjadi (16:18) yang baik dan tidak nyata yang lain salah menggantikan bahwa "Petrus" adalah kerajaan... Nabi Daniel yang hidup 600 tahun sebelum Kristus, tahu bahwa kerajaan Allah adalah kerajaan yang nyata—sebuah pemerintahan yang memerintah

liberal di bumi...

Di sini... adalah penjelasan Tuhan tentang apa itu Petrus (17:12-13): "Dan pada zaman raja-raja ini..."—di sini berbicara tentang sepuluh jari kaki, sebagian dari besi dan sebagian lagi dari tanah liat yang rapuh. Ini, dengan mengkhubungkan nubuatan dengan Daniel 7, dan Matius 13 dan 17, mengacu pada Allah (17:14) Petrus (17:15) yang sekarang sedang terbentuk... di depan matamu sendiri! Matius 17:12 menjelaskan secara rinci bahwa itu akan menjadi penyatuan Petrus (17:13) yang sekarang sedang terbentuk yang (Matius 17:13) akan membangun Injil (17:14) yang lama...

Keribit Kristus datang. Dia akan datang sebagai Petrus di atas segala raja, memerintah seluruh bumi (Matius 19:11-16); dan Petrus (17:17-19) — Petrus (17:20) — Para Daniel, adalah Injil (17:21) semua kerajaan dunia ini. Matius 19:15 menyatakannya dalam Para Para ini: "Kerajaan-Kerajaan di dunia ini menjadi Petrus (17:22) Tuhan (17:23) Yesus (17:24) — ya; dan Ia akan memerintah selama-lamanya!" Ini adalah Petrus (17:25) 17:26. Ini adalah Injil (17:27) dari pemerintahan sekarang—ya, dan bahkan Amerika Serikat dan negara-negara

Inggris. Setelah kemudian akan menjadi Kerajaan - Kerajaan - dari Tuhan Yesus Kristus, kemudian Raja akan turun bumi. Ini benar-benar membuat kita takut bahwa Kerajaan Allah adalah Kerajaan liberal. Akan tetapi bagaimana Kerajaan Allah adalah sebuah Kerajaan - bagaimana Kerajaan Allah adalah sebuah Kerajaan - begitu pula Kerajaan Allah adalah sebuah pemerintahan. Hal ini untuk mengambil alih Kerajaan Allah dunia. Yesus Kristus adalah Kerajaan Allah. Untuk menjadi Raja - seorang Raja . . .

Yesus Kristus yang sama yang berjalan di atas bukit dan lembah Tanah Suci dan jalan-jalan Yerusalem lebih dari 1.900 tahun yang lalu akan datang kembali. Dia bilang dia akan datang lagi. Setelah dia disalibkan, Allah membangkitkan dia dari kematian setelah tiga hari tiga malam (Mat. 12:40; Kis. 2:32; 1 Kor. 15:3-4). Dia naik ke Takhta Allah. Marilah berdoa semerimbun dalam Semesta (Fisik Sana (Kasul 1:9-11; Ibr. 1:3; 8:1; 10:12; Markus 3:21).

Dia adalah "bangsa-bangsa" dari perumpamaan, yang pergi ke Takhta

Allah - "neraka yang jauh" - untuk dinobatkan sebagai Raja segala raja atas segala bangsa, dan kemudian kembali ke bumi (Lukas 19:12-27).

Setelah lagi, dia ada di surga sampai "waktu pemulihannya segala sesuatu" (Fisik Sana (Kasul 3:19-21). (Kerajaan berarti mengembalikan ke keadaan atau kondisi sebelumnya. Dalam hal ini, pemulihannya pemerintahan Tuhan di bumi, dan dengan demikian, pemulihannya perdamaian dunia, dan kondisi utopia.

Kebahagiaan dunia saat ini, perang yang meningkat dan perpelebaran akan menandai punaknya dalam masa ini dunia yang begitu besar sehingga, semua Tuhan sampai bangsa, tidak ada lagi manusia yang akan diselamatkan hidup-hidup (Mat. 24:22). Pada akhirnya ketika penundahan akan mengakibatkan ledakan semua kehidupan dari planet ini, Yesus Kristus akan kembali. Hal ini dia datang sebagai dewa ilahi. Dia datang dengan segala kuasa dan kemuliaan Kenoiptis yang menguasai alam semesta. (Mat. 24:30; 25:31.) Dia akan datang sebagai "Raja di atas segala raja, dan Tuhan di atas segala tuhan" (Markus 16:16), untuk

memendirikan pemerintahan super dunia dan memerintah semua bangsa “dengan tongkat besi” (Mazkyyu 19:15; 12:5). . .

### **Kristus Tidak Overina?**

Terapi akibatnya umat manusia berorak-berjirangan, dan menyambungnya dalam kegembiraan dan ambusiasme yang hiruk-pikuk—bakikan akibatnya gereja-gereja Kristen tradisional?

Merdeka tidak akan! Merdeka akan perannya. Karena pelayanan palsu Tuhan (1 Kor 14:13-15) telah menipu mereka, baklusa dia adalah anti-Kristus. Gereja-gereja dan bangsa-bangsa akan marak pada kedatangannya (Mazkyyu 14:15 dengan 14:18), dan kebunuhan militer akan benar-benar berakka umuk melaluai dia umuk mengkanourkan dia (Mazkyyu 17:14)!

Bangsa-bangsa akan terlibat dalam pertempuran Bimabes dari Kerang Dunia III yang akan datang, dengan medan pertempuran di Yerusalem (Zab. 14:1-2) dan kemudian Kristus akan kembali. Dalam kebunuhan supranatural dia akan “berperang melaluai bangsa-bangsa” yang melaluai dia (ayat 3). Dia akan benar-benar mengalakkan mereka (Mazkyyu 17:14)! “Khabinya akan berdiri pada hari itu di atas Bukit Zaitun,” jarak yang sangat dekat ke timur Yerusalem (Zab. 14:4). (Amstrong R.R. *Wahabi Zaman*, 1984)

Alkitab menyatakan baklusa Yesus akan kembali dan dia akan menang, namun banyak orang akan melaluai dia (Mazkyyu 19:19). Banyak yang akan mengblaim (berdasarkan pemakaman yang salah tentang nubuatan Alkitab, tetapi sebagian karena nabi-nabi palsu dan misibik) baklusa Yesus yang kembali adalah anti-Kristus yang terakhi!

Teribut ini juga dari Herbert Amstrong:

Agama yang benar—kebenaran Tuhan yang diberdayakan dengan kasih Tuhan yang diberikan oleh (Bok Hudus...~~...~~) mengenal Tuhan dan Yesus Kristus—mengembalikan kit...~~...~~—dan kerangaran kit...~~...~~ ilahi Tuhan!...





pria maupun wanita dibaptiskan. ...<sup>25</sup> Jadi setelah mereka beres-beres dan memberitakan firman Tuhan, mereka kembali ke Yerusalem, memberitakan injil di banyak dexa orang Samaria.<sup>26</sup> Beberapa seorang malaikat Tuhan berbicara kepada mereka ...<sup>40</sup> Mereka dibaptiskan di Azotus. Dan ketika, dia berkhobak di semua kota sampai dia tiba di Kaisarea. (Kisah 8: 4,5,12,25,26,40)

<sup>18</sup> Ia memberitakan Yesus dan kebangkitan kepada mereka. (Kisah 17:18)

<sup>30</sup> Kemudian Saulus tinggal dua tahun penuh di rumah pembuatannya sendiri, dan menerima semua orang yang datang kepadanya.<sup>31</sup> **memberitakan Kerajaan Allah dan mengajarkan hal-hal yang menyangkut Tuhan Yesus Kristus** dengan segala keyakinan, tidak ada yang melarang dia. (Kisah 28:30-31)

Berkaitan bahwa khobak bermaksud Yesus di Al. Kerajaan. Sayangnya, pemahaman yang tepat tentang injil Kerajaan Allah cenderung hilang dari ajaran gereja-gereja Yunani-Romawi.

Sebenarnya, ungu membantu kita menjadi bagian dari Kerajaan itu, Allah sangat mengizinkan manusia sehingga dia mengutus Yesus ungu mati bagi kita (Yohanes 3:16-17) dan menyelamatkan kita dengan kasih karunia-Nya (Efesus 2:8). Dan itu adalah bagian dari kabar baik (Kisah 13:44) (Kisah 20:24).

**Injil Kerajaan adalah apa yang Dibawakan Dunia, Tapi ...**

Sebagai ungu perdamaian (Mazmur 5:9) dan berbuat baik adalah tujuan yang berkesan (1Kor. 13:10). Namun, banyak pemimpin dunia, termasuk pemimpin agama, percaya bahwa kerjasama manusia internasional yang akan membawa perdamaian dan kemakmuran, dan bukan Kerajaan Allah. Dan sementara mereka akan memiliki beberapa keberhasilan sementara, mereka tidak hanya tidak akan berhasil, beberapa upaya manusia mereka pada akhirnya akan membawa planet Bumi ke titik yang akan membuat kehidupan tidak berkelanjutan jika Yesus tidak kembali ungu mendirikan Kerajaan-Nya. Manusia memperbaiki bumi bahwa Tuhan adalah injil yang via-via dan palsu (Mazmur 127:1).

Banyak orang di dunia menosba menyusun rencana internasional Abilonia semi-religius ungu menipiskan gambaran dunia baru di abad ke-<sup>21</sup>. Ini adalah sesuatu yang telah dibawakan

olek perezja Tuhan yang *berkelanjutan* sejak awal dan berencana untuk terus menolaknya. Sejak Tuhan memperdaya kaum untuk jatuh ke dalam veri lujilnya sampai 6000 tahun yang lalu (kejadian 3), banyak manusia pertama bahwa mereka lebih baik daripada Tuhan apa yang akan membuat mereka dan dunia menjadi lebih baik.

Menurut Alkitab, akan dibuktikan kombinasi seorang pemimpin militer di Roma (disebut Raja Ubara, juga disebut Ananang Alakyy 13:1-10) bersama dengan seorang pemimpin agama (disebut Nabi Maleu, juga disebut Raja Amibrius terakhir dan Ananang berbanding dua Alakyy 13:11-17) dari kota bujur bujur (Alakyy 17: 9,18 ) untuk membawa 'Abilonia' (Alakyy 17 & 18) tabanan dunia. Meskipun umat manusia membunuh pandangan Kristus kembali dan pendirian Kerajaan-Nya, banyak orang di dunia tidak akan memperkembangkan pesan ini di abad ke-21 — mereka akan terus memperdagangi berbagai veri lujil maleu Tuhan. Tetapi dunia akan menerima Kawajiban.

Ingatlah bahwa Yesus mengajarkan:

<sup>44</sup> Dan lujil Kerajaan ini akan diberitakan di seluruh dunia sebagai Kawajiban kepada semua bangsa, dan kemudian akhir itu akan datang. (Matius 24:14)

Kerakiban bahwa lujil Kerajaan akan menemani dunia sebagai saksi, kemudian akhir itu akan datang.

Ada beberapa alasan untuk ini.

Salah satunya adalah bahwa Tuhan ingin dunia mendengar lujil yang benar sebelum dimulainya pengawasan akhir (yang ditunjukkan dimulai dalam Matius 24:21). Jadi, pesan lujil adalah Kawajiban dan peringatan (Mr. Yeheskiel 3: Amos 3:7). Ini akan mengkonfirmasi lebih banyak pertobatan non-Yahudi sebelum Yesus kembali (Roma 11:25) dan cukup banyak pertobatan non-Yahudi (Roma 9:27) sebelum Yesus kembali.

Yang lainnya adalah bahwa ini dari pesan tersebut akan berbanding dengan pandangan Ananang yang bangkit, Kebiasaan Raja dari Ubara, bersama dengan Nabi Maleu, Amibrius terakhir. Mereka pada dasarnya akan menyajikan perdamiaan melalui usaha manusia, tetapi itu akan mengarah pada akhir (Matius 24:14) dan Keselamatan (Mr. 1 Korintus 5:3).

Karena tauda-tauda dan kenajaban-kenajaban dunia yang terkait dengannya (2 Thessalonika 2:9), kebanyakan orang di dunia akan memilih untuk mempercayai kebokongan (2 Thessalonika 2:9-12) daripada berita lujil. Karena kesamaan yang tidak pernah terkadu kerajaan Allah seribu tahun oleh Harold (Roma, Ortodoks Timur, Luther, dan lain-lain, banyak yang akan salah mengalam bahwa pesan lujil seribu tahun kerajaan Allah adalah lujil palsu yang terkait dengan Amibritus.

orang-orang Kristen diadelfia yang setia (Mazhy 3:7-13) akan memusatkan lujil kerajaan Seribu Tahun serta memberi tahu dunia apa yang akan dilakukan oleh para pemimpin dunia mereka (bermasuk Anabang dan Plati Kalu).

Mereka akan mendubung memberi tahu dunia pesan bahwa Anabang. (Baja dari kebukaan Ubara, bersama dengan Plati Kalu, Amibritus terakhir, pada akhirnya akan mengkontribusi bersama dengan beberapa waktu mereka) Amerika Serikat dan negara-negara Inggris di Inggris, Kanada, Australia, dan Belanda Baru (Daniel 11:39) dan bahwa mereka akan segera mengkontribusi Konfederasi Arab/Kelam (Daniel 11:40-43), yang bertungsi berbagai alat serta (Mazhy 16:13-14), dan pada akhirnya akan melawan Yesus Kristus pada saat kedatangan-Nya kembali (Mazhy 16:14; 19:19-20). orang diadelfia yang setia (Mazhy 3:7-13) akan mengumumkan bahwa kerajaan seribu tahun akan segera datang. Ini kemungkinan akan menghasilkan banyak liputan media dan berkontribusi pada penemuan Habius 24:14. Kami di Peraja Tuhan yang *berkelanjutan* sedang mempersiapkan Abetabur (dalam berbagai bahasa), menambahkan ke situs web, dan mengambil langkah-langkah lain untuk mempersiapkan 'kerjaan singkat' (Mk, Roma 9:28) yang akan mengarah pada penemuan Tuhan bahwa Habius 24: 14 telah cukup disediakan sebagai saksi untuk akhir yang akan datang.

'lujil palsu' yang memproklamirkan para pemimpin dunia (kemungkinan beberapa tipe pemimpin tertinggi Eropa baru) bersama dengan para yang berkontribusi yang akan mengalam suatu bentuk Harold) tidak akan menyukai itu—mereka tidak ingin dunia mempelajari apa yang sebenarnya mereka inginkan. Tuhan (dan bahkan mungkin tidak percaya pada awalnya, Mk, Yeraya 10:5-7). Mereka dan/atau mendubung mereka kemungkinan juga akan segera salah mengajarkan bahwa orang diadelfia yang setia akan mendubung doctrin eskatmik (milenarianisme) tentang Amibritus yang akan datang. Kesamaan apa pun yang mereka dan/atau pengikut mereka buat terkadu umat beriman diadelfia dan Peraja Tuhan yang *berkelanjutan* akan menjadi penganiayaan (Daniel 11:29-35; Mazhy 12:13-15). Ini juga

akan mengarak pada akhir—awal dari Perengsaan Besar (Matius 24:24; Daniel 11:39; 12, Matius 24:14-15; Daniel 11:31) serta waktu perlindungan bagi diadanya yang serta Kristen (Matius 3:10; 12:14-16).

Siapa yang dan Nabi Kaku akan mencoba pabanan, pemerasaan ekonomi, tanda-tanda, Benjainan kebongongan, pembumuhan, dan wabanan lainnya (Matius 13:10-17; 16:14; Daniel 7:25; 2 Tesalonika 2:9-10) untuk menguasai . Prancis Kristen akan bernanya:

<sup>10</sup> "Berapa lama, ya Tuhan, Budus dan benar, sampai Engkau mengakhiri dan membalas darak kami atas mereka yang diam di bumi?" (Matius 6:10)

Selama berabad-abad, umat Tuhan bernanya-bannya, "Berapa lama lagi sampai Yesus Kembali?"

Menyebutkan bisa tidak baik hari atau jannya, bisa mengharuskan Yesus untuk kembali (dan Kerajaan seribu tahun Allah didirikan) pada abad ke-21 berdasarkan banyak kitab suci (misalnya Matius 24:4-34; Mazmur 90:4; Yosef 6 : 2; Lukas 21:7-36; Ibrani 1:1-2: 4:4,11; 2 Petrus 3:3-8; 1 Tesalonika 5:4), beberapa bagian yang sebarang bisa Allah sedang diuji.

Jika Yesus tidak sampai bangun, dunia akan memusnahkan semua kehidupan:

<sup>21</sup> Karena pada waktu itu akan terjadi siksaan besar, seperti yang belum pernah terjadi sejak awal dunia sampai saat ini, tidak, dan tidak akan pernah terjadi. <sup>22</sup> Dan semua hari-hari itu dipersingkat, tidak ada daging yang akan diselamatkan; tetapi demi orang-orang pilihan hari-hari itu akan dipersingkat. (Matius 24:21-22)

<sup>23</sup> Segera setelah siksaan pada hari-hari itu matahari akan menjadi gelap, dan bulan tidak akan memancarkan cahayanya; bintang-bintang akan berjabukan dari langit, dan buana-buana langit akan tergonang. <sup>30</sup> Kemudian tanda-tanda manusia akan nampak di surga, dan kemudian semua suku di bumi akan meratap, dan mereka akan melihat Anak Manusia datang di atas awan-awan di langit dengan buana dan kemuliaan yang besar. <sup>31</sup> Dan dia akan mengutus malaikat-malaikat-nya dengan

bunyi sangkakala yang nyaring, dan mereka akan mengumpulkan umat pilihan-pilanya dari empat penjuru, dari ujung langit ke ujung yang lain. (Matius 24:29-31)

Kerajaan Allah adalah apa yang dibicarakan dunia.

## Dua Besar untuk Kerajaan

Apa peran Anda di Kerajaan?

Saat ini, jika Anda seorang Kristen sejati, Anda harus menjadi dua besar itu. Perhatikan apa yang Rasul Paulus tulis:

<sup>20</sup> Ialah, sekarang, kami adalah dua-dua Kristus, seolah-olah Allah memohon melalui kami; kami memohon kepada-Nya demi Kristus, berdamailah dengan Allah. (2 Korintus 5:20)

<sup>44</sup> Karena itu berdirilah, ikat pinggangmu dengan kebenaran, kenakan baju zirah kebenaran, <sup>45</sup> dan bungkuklah kakimu dengan persiapan lujul damai sejahtera; <sup>46</sup> di atas segala-galanya, dengan mengambil perisai iman yang dengannya kamu akan dapat memadamkan semua panah api si jahat. <sup>47</sup> Dan ambillah keropeng keselamatan, dan pedang (Bok, yang adalah firman Allah); <sup>48</sup> berdoa selalu dengan segala doa dan permohonan dalam (Bok, berjaga-jaga untuk tujuan ini dengan segala kebekuan dan permohonan untuk semua orang Kudus— <sup>49</sup> dan untuk saya, agar usapan diberikan kepada saya, agar saya dapat membusa mulut saya dengan berani untuk memberitakannya misteri lujul. <sup>20:30</sup> mana saya adalah dua besar yang dirantai; agar di dalamnya aku dapat berbiara dengan berani, sebagaimana sekiranya aku berbiara. (Efesus 6:14-20)

Apa itu dua besar? *Merrill Webster* memiliki definisi sebagai berikut:

1 : utusan resmi; *terutama* : agen diplomatik dengan pangkat tertinggi yang ditunjuk oleh pemerintah atau penguasa asing sebagai perwakilan tetap dari pemerintah atau penguasanya sendiri atau ditunjuk untuk tugas diplomatik khusus dan seringkali sementara

2 a : wakil atau utusan resmi

Jika Anda seorang Kristen sejati, Anda adalah urusan resmi, urusan Kristus! Keberhasilan apa yang harus Kristus tulis:

<sup>9</sup> Tetapi kamu adalah anghaban yang dipilih, imam rajani, bangsa yang kudus, umat-nya yang berpuasa, agar kamu boleh memberitahukan pujian kepada Dia yang memanggil kamu keluar dari kegelapan ke dalam terang-nya yang ajaib: <sup>10</sup> yang dulu bukan suatu umat tetapi sekarang adalah umat Allah, yang tidak memperoleh belas kasihan tetapi sekarang telah memperoleh belas kasihan. (1 Petrus 2:9-10)

Sebagai orang Kristen, kita harus menjadi bagian dari bangsa yang kudus.

Bangsa mana yang sekarang suci?

Ya, tentu saja tidak ada kerajaan di dunia ini—tetapi mereka pada akhirnya akan menjadi bagian dari kerajaan Kristus (Matkhy 11:15). Ini adalah bangsa Allah, kerajaan-nya yang kudus.

Sebagai dua besar, kami biasanya tidak terlibat dalam politik langsung negara-negara di dunia ini. Tapi kita harus menjalani ora hidup Tuhan sekarang (Kita juga bisa gratis yang tersedia di [www.goog.org](http://www.goog.org) berjudul: [orang Kristen: Dua kerajaan Allah, Instruksi Alkitab tentang hidup sebagai orang Kristen](#)). Dengan demikian, kita lebih baik belajar mengajarkan Allah adalah yang terbaik, sehingga dalam kerajaan-nya kita dapat menjadi raja dan imam dan memerintah bersama Kristus di bumi:

<sup>5</sup> Bagi Dia yang mengangkat kita dan membaek kita dari dosa kita dengan darah-nya sendiri, <sup>6</sup> dan yang telah mengangkat kita menjadi raja dan imam bagi Allah dan bapa-nya, bagi Dialah kemuliaan dan kekuasaan sampai selama-lamanya. Amin. (Matkhy 1:5-6)

<sup>10</sup> Dia telah menjadikan kami raja dan imam bagi Allah kami; Dia kita akan memerintah di bumi. (Matkhy 5:10)

Salah satu aspek masa depan dari itu adalah mengajar mereka yang tanpa iman berjalan di jalan Tuhan:

<sup>19</sup> Karena bangsa itu akan tinggal di Sion di Yerusalem, Anda tidak akan menunggui lagi. Dia akan sangat ramah kepada Anda saat mendengar bangsawan Anda; ketika dia mendengarnya, dia akan menjawab Anda. <sup>20</sup> Dan meskipun Tuhan memberi Anda roti kekuasaan dan air kekuasaan, namun guru-guru Anda tidak akan berpuas diri lagi. Tetapi mata Anda akan melihat guru-guru Anda. <sup>21</sup> Ketika Anda mendengar kata di belakngamu, yang mengabarkan, "Inilah jalannya, berjalannya di dalamnya." Setiap kali Anda berbelok ke kanan atau setiap kali Anda berbelok ke kiri. (Yesaya 30:19-21)

Demikian itu adalah nubuat untuk kerajaan milenium, di zaman ini orang Kristen perlu bersiap untuk mengajar:

<sup>12</sup> ... pada saat ini kamu harus menjadi guru (Ibrani 5:12)

<sup>15</sup> Tetapi buduhankah Tuhan Allah di dalam hatimu, dan siapakah selalu untuk memberikan jawaban kepada setiap orang yang menanyakan alasan pengharapan yang ada padamu dengan lemak lembu dan babi (1 Korus 3:15, 16(V)).

Alkitab menunjukkan bahwa banyak orang Kristen yang lebih setia, tempat sebelum dimulainya kekuasaan besar, menginstruksikan banyak orang:

<sup>33</sup> Dan orang-orang yang berbalik akan mengajar banyak orang (Daniel 11:33)

Jadi, belajar, bertumbuh dalam kasih karunia dan pengetahuan (2 Korus 3:18), adalah sesuatu yang harus kita lakukan sekarang. Bagian dari peran Anda dalam kerajaan Allah adalah untuk dapat mengajar. Dan untuk yang lebih setia, Philadelphia (Mazya 3:7-13), orang Kristen, ini juga termasuk mendukung keberadaan injil yang penting sebelum dimulainya kerajaan seribu tahun (R. M. 24:14).

Sebelum kerajaan Tuhan didirikan, umat Tuhan akan digunakan untuk membantu memulihkan planet yang rusak:

<sup>12</sup> Orang-orang dari antara kamu akan membangun tempat-tempat sampah yang lama  
:

Anda akan membangun fondasi banyak generasi; dan Anda akan diwidhi keribahan kelangkaan, kemulki jalan-jalan unub didiami. (Yeraya 58:12)

Dengan demikian, unub Tuhan yang hidup dengan ora Tuhan di zaman ini akan memudakkan orang unub tinggal di Bona (dan di tempat lain) selama masa pemulki ini. Dunia akan benar-benar menjadi tempat yang lebih baik. Kita harus menjadi dua Kristus sekarang, sehingga kita juga dapat melayani di Kerajaan-Nya.

### **Kewan hujil Sejati adalah Transformasi**

Yesus berkata, “Jika kamu tinggal dalam firman-Ku, kamu benar-benar adalah murid-Ku. 32 dan kamu akan mengetahui kebenaran, dan kebenaran itu akan memerdekakan kamu” (Yohanes 8:31-32). Mengetahui kebenaran tentang hujil Kerajaan Allah membebaskan kita dari terjebak dalam karaman ma'u dunia ini. Kita dapat dengan berani mendubung rencana yang berkawil—renewa Tuhan! Kewan telah menipu seluruh dunia (Markus 12:9) dan Kerajaan Allah adalah waki yang benar. Kita perlu membeda dan membeda kebenaran (MR, Yoh 18:37).

Kewan hujil lebih dari tentang kewanaman pribadi. Kabar baik Kerajaan Allah harus mengubah seseorang di zaman ini:

<sup>2</sup> dan jangan menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi diubah oleh pembaruan pikiran Anda, agar Anda dapat memubuhkan apa yang baik dan dapat diterima dan berkenan Allah yang sempurna. (Roma 12:2)

orang Kristen sejati diubah unub melayani Tuhan dan sesama:

<sup>22</sup> Sama-Sama, bantulah busumu dalam segala hal menurut daging, busan dengan mandangan mata, sebagai pemuas laki-laki, tetapi dengan kebuhuan hati, bantub akan Tuhan. <sup>23</sup> dan apa pun yang kamu lakubun, lakubun dengan sunggul-sunggul, seperti unub Tuhan dan busan unub manukia. <sup>24</sup> mengetahui bahwa dari Tuhan kamu akan menerima upah warisan; karena kamu melayani Tuhan Kristus. (Kolose 3:22-24)



<sup>28</sup> Oleh karena itu, karena kita menerima kerajaan yang tidak dapat digoyahkan, marilah kita memiliki kasih karunia, yang dengannya kita dapat melayani Allah dengan hormat dan takut akan Allah. (Ibrani 12:28)

orang Kristen sejati hidup secara berbeda dari dunia. Kami menerima standar Tuhan di atas standar dunia untuk apa yang benar dan salah. orang benar hidup oleh iman (Ibrani 10:38). Karena dibuktikan iman untuk menjalani jalan Allah di zaman ini. orang Kristen dianggap sangat berbeda dari dunia tempat mereka tinggal, sehingga cara hidup mereka disebut sebagai "jalan" dalam Perjanjian Baru (Kisah Para Rasul 9:2, 19:9, 24:14, 22). Dunia hidup dengan membingungkan diri sendiri, di bawah kekuasaan Iblis, dalam apa yang disebut "jalan hain" (Yudas 19).

Injil Kerajaan Allah adalah berita kebenaran, sukacita, dan damai sejahtera (Roma 14:17). Kita Kenabian, diucapkan dengan benar, menghibur (1Kor. 14:3; 1 Tesalonika 4:18), memberikan kasih kepada dunia rumbuk (1Kor. 13:3-6). Cara hidup Kristen yang sejati menumbun pada kedamaian rohani dan berkat kasih (1Kor. 13:29-30). Ini adalah bagian dari mengungkap mereka yang menjalankannya mengemudi bahwa dunia memburukkan Kerajaan Allah. orang Kristen adalah dunia Kerajaan Allah.

orang Kristen menaruh harapan kita di dunia rohani, bukan fisik, meskipun kita hidup di dunia fisik (Roma 8:5-8). Kita memiliki "pengharapan injil" (Kolose 1:23). Ini adalah sesuatu yang diucapkan oleh orang Kristen mula-mula yang banyak orang yang mengabaikan Yesus saat ini tidak benar-benar memaknainya.

## 6. **Engkau pun takuti budak di tanah unguir dan engkau dibawa keluar...**

Peraja-gereja Yunani-Romawi peronya bakua meroba mengajarban aspeb-aspeb Kerajaan Allah, tetapi mengalami kesukliban unub benar-benar memakami apa itu sebenarnya. *Ilkalya, (The Catholic Encyclopedia)* mengajarban tentang Kerajaan ini:

fristuk ... Pada setiap tahap dalam pengajaran-nya kedabangan Kerajaan ini, berbagai aspebnya, maknanya yang tepat, cara unub menampainya, membentub mobob dari krobak-krobak-nya, sedemikian rupa sehingga krobak-nya disebut "lujil Kerajaan"...meroba mulai berbicara tentang peraja sebagai "Kerajaan Allah"; klat kol., 1, 13; 1 Tes., ii, 12; Apoc., 1, 6, 9, v, 10, dan...itu berarti peraja sebagai lembaga laki ibu ... (Kaw h. Kerajaan Allah, *The Catholic Encyclopedia*, (Volume VIII, 1910).

Ilxobipun di atas menunjub pada "kol., 1, 13; 1 Tes., ii, 12; Apoc., 1, 6, 9, v, 10." jika anda melihat ke atas, anda akan menemukan bakua tidak satu pun dari ayat-ayat itu mengabakan apa pun tentang **peraja** sebagai Kerajaan Allah. Mereka mengajarban orang peronya akan menjadi bagian dari Kerajaan Allah atau bakua itu adalah Kerajaan Yesus. Alkitab memperingatkan bakua banyak orang akan mengubah lujil atau beralk ke lujil yang lain, yang tidak benar (Galatia 1:3-9). Sayangnya, berbagai orang telah melakukan itu.

Yesus mengajarban, "Adalah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak seorang pun datang kepada siapa kalau tidak melalui Aku" (Yohanaw 14:6). Petrus mengajarban, "Tidak ada keselamatan di dalam yang lain, karena di bawah kolong langit tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang olehnya kita harus diselamatkan" (Kiat Sara (basul 4:12). Petrus mengabakan kepada orang Yakudi semua karu memiliki iman unub bertobat dan menerima Yesus unub diselamatkan (Kiat Sara (basul 2:38).

Berbeda dengan ini, Kaw tranobus telah mengajarban bakua atew, tanpa Yesus, dapat diselamatkan dengan perbuatan baik! Dia juga mengajarban bakua orang Yakudi dapat diselamatkan tanpa menerima Yesus! Selain itu, dia dan beberapa orang Yunani-Romawi juga tampaknya menganggu bakua versi non-Alkitab dari Maria adalah buoi lujil serta buoi perobatan ekumenis dan antaragama. Sayangnya, meroba dan orang lain tidak memakami

membingungkannya Yesus dan Lujil Kerajaan Allah yang sebenarnya. Banyak yang mempromosikan lujil palsu.

Banyak yang ingin berjalan dengan melitak dan memiliki keyakinan pada dunia. Kerajaan atau mengajarkan bahwa orang Kristen harus melitak ke atas:

<sup>2</sup> (Terapkan pikiran Anda pada hal-hal di atas, bukan pada hal-hal di bumi. (Kolose 3:2)

<sup>7</sup> Karena kami berjalan dengan iman, bukan karena melitak. (2 Korintus 5:7)

Raman, Hans Finkelstein pada dasarnya mengajarkan untuk berjalan dengan melitak gerejanya:

...pereja katolik...adalah kerajaan Kristus di bumi. (Finkelstein Fink semua Krina).

Eric Luthardt dalam *1000 Years of the Church* mengkritik, "Kerajaan Allah didirikan di bumi oleh Yesus Kristus pada tahun 33 M. Dalam bentuk pereja-nya, dipimpin oleh Petrus...pereja katolik." Raman Kerajaan Gerib (Takut Allah tidak ada di sini juga bukan pereja Roma, tetapi akan ada di bumi. Meskipun pereja Allah yang sejati memiliki "Bumi Kerajaan" (Matius 16:18), mereka yang mengkritik gereja sebagai kerajaan "telah mengambil Bumi pengetahuan" (Lukas 11:52).

Pereja Roma mengajarkan dengan sangat kuat menentang Kerajaan Allah milenium dunia ini yang akan segera datang sehingga pada dasarnya itu adalah satu-satunya "dokter antibiotik" yang bertanggung jawab dalam *Antibiotik resmi pereja katolik*:

**676** Kenyataan antibiotik sudah mulai berkembang di dunia setiap kali klaim dibuat untuk mewujudkan dalam sejarah harapan mesianik yang hanya dapat diwujudkan di luar sejarah melalui penilaian eskatologis. pereja bahkan telah menolak bentuk-bentuk modifikasi dari pemaknaan kerajaan ini yang disebut milenarianisme... (Antibiotik resmi pereja katolik, Injil dan Khotbah + Joeseph Cardinal Banzinger, Doubleday, NY 1995, hal. 194)

Sayangnya, mereka yang setuju dengan itu akan memiliki masalah besar dengan pemberitaan lujil Kerajaan Allah pada akhirnya. Beberapa akan mengambil

mengeritakan terjadinya mereka yang menyababkannya (Daniel 7:25; 11:30-36). Tetapi, anda mungkin berpikir, tidakkah semua orang yang mengabdikan Yesus sebagai Tuhan akan berada di dalam Kerajaan? Tidak, mereka tidak akan. Kerahiban apa yang Yesus sababkan:

<sup>21</sup> “Suban setiap orang yang berkata kepada-ku, ‘Tuhan, Tuhan,’ akan masuk ke dalam Kerajaan surga, melainkan dia yang melabukan berkendab siapa-ku yang di surga. <sup>22</sup> Banyak orang akan berkata kepada-ku pada hari itu, ‘Tuhan, Tuhan, bukankah kami bertumbuh demi nama-Mu, menguair seran demi nama-Mu, dan melabukan banyak mujizat demi nama-Mu?’ <sup>23</sup> Dan kemudian aku akan menyababkan kepada mereka, ‘Aku tidak pernah mengenalimu, tinggalkan aku, kamu yang melabukan pelanggaran kubum!’ (Matius 7:21-23)

(Rasul Paulus menasab “mistri pelanggaran kubum” “tidak beraja” (2 Korintus 2:7) pada masanya. Pelanggaran kubum ini juga terkait dengan sesuatu yang diperingatkan oleh Alkitab di akhir zaman yang disebut “Mistri, Abel baru” (Mazmur 17:3-5).

“Mistri pelanggaran kubum” terkait dengan orang-orang yang mengabdikan Kristus yang peranya bakua mereka tidak perlu menasab kubum Sepuluh Perintah Tuhan, dll. dan/atau ada bezibu banyak pengetahuan yang dapat diterima untuk itu dan/atau ada bentuk silih yang dapat diterima untuk melanggar perintah Tuhan Kubum, jadi sementara mereka berpikir bakua mereka memiliki bentuk kubum Allah, mereka tidak menjaga bentuk kebertuhan yang Yesus atau rasul-Pnya akan mengabdikan sebagai silih.

orang-orang Yunani-Romawi seperti orang dari yang melanggar perintah-perintah Allah, tetapi mengabdikan bakua tradisi mereka membuat hal ini dapat diterima—Yesus menasab pendebatan itu (Matius 15:3-9). Yesus juga memperingatkan bakua orang yang mengabdikan sebagai silih Tuhan akan memberontak melawan kubum-Pnya (Yesaya 30:9). Semberontakan bahwa kubum ini adalah sesuatu yang, sayangnya, bisa dikh sampai hari ini.

“Mistri” lain tampaknya adalah bakua peraja Roma tampaknya peranya bakua agenda ekumenis dan antaragama nihilistiknya akan mengabdikan pada perdamaian dan veto Kerajaan Allah di bumi yang tidak alkitabiah. Kitab Quoi memperingatkan terjadinya sesuatu ekumenis yang akan datang yang diajarkannya akan, selama beberapa bakum, akan berkawil (Contoh: *How Jerusalem Bible*, terjemahan yang disetujui Katolik, dirampilkkan):

<sup>4</sup> Mereka berwujud di depan naga itu karena dia telah memberikan binatang itu otoritasnya; dan mereka berwujud di depan binatang itu, sambil berkata, 'Siapa yang dapat menandingi binatang itu? Siapa yang bisa melawannya?' <sup>5</sup> Binatang itu diizinkan untuk menyombongkan diri dan mengukuhkannya dan untuk abrit' selama empat puluh dua bulan; <sup>6</sup> dan ia menguasainya kerajaan terhadap Allah, terhadap nama-Nya, terhadap surgawi-Nya dan semua orang yang berlandung di sana. <sup>7</sup> Ia diizinkan untuk berperang melawan orang-orang budak dan menangkis mereka, dan diberikan kekuasaan atas setiap ras, orang, bahasa dan bangsa; <sup>8</sup> dan semua orang di dunia akan menyembahnya, yaitu setiap orang yang namanya tidak tertulis sejak dunia dijadikan dalam kitab kehidupan dan domba yang dikorbankan. <sup>9</sup> Katakan siapa pun yang dapat mendengar, mendengarkan; <sup>10</sup> Mereka untuk bauman ke penangharaan; mereka yang mati oleh pedang sampai mati oleh pedang. Inilah sebabnya mengapa orang-orang budak karu memiliki ketekunan dan iman. (Urakyyu 13:4-10, 12, 16)

Alkitab memperingatkan terhadap kesombongan Abael akhir zaman:

<sup>1</sup> Adalah satu dari tujuh malaikat yang membawa ketujuh saian itu datang untuk berbisnis kepadamu, dan berkata, 'Kemariilah dan aku akan menunjukkan kepadamu kuburan bagi pelaur besar yang berkata di tepi air yang melimpah, <sup>2</sup> dengan siapa semua raja di bumi telah melaurkan diri mereka sendiri, dan yang telah membuat seluruh penduduk dunia masuk dengan anggur perzinahannya.' <sup>3</sup> Dia membawa saya dalam rok ke padang pasir, dan di sana saya melihat seorang wanita mengendarai binatang merah tua yang memiliki tujuh kepala dan sepuluh tanduk dan memiliki gelar kujur tertulis di atasnya. <sup>4</sup> Wanita itu berpakaian ungu dan birmizi dan berpakaian dengan emas dan permata dan mutiara, dan dia memegang anggur emas yang penuh dengan boron menyebarkan dari perzinahannya; <sup>5</sup> di akhirnya tertulis sebuah nama, nama yang amat: 'Abael Besar, ibu dari semua pelaur dan semua prabib besar di bumi.' <sup>6</sup> Saya melihat bahwa dia masuk, masuk dengan darah orang-orang budak, dan darah para martir Yesus; dan ketika saya melihatnya, saya benar-benar bingung. (Urakyyu 17:1-6, 12, 16)

<sup>9</sup> Ini memburukkan perilaku. Tujuh Kepala adalah tujuh babit, di mana wanita itu duduk. . . <sup>18</sup> Wanita yang Anda lihat adalah Bora Besar yang memiliki otoritas atas semua penguasa di bumi.' (Urakyyu 17: 9, 18, 12, 16)

<sup>1</sup> Sewelak ini, saya melihat malai-kat lain turun dari surga, dengan otoritas besar yang diberikan kepadanya; bumi berbinar dengan kemuliaan-nya. <sup>2</sup> Seberapa-beternya dia bementak, 'Abel welak jamak, **Abel-on** **be-er** welak jamak, dan welak menjadi bemuat persembunyian seran dan bemuat tinggal bagi seriap rok jakat dan burung yang kotor dan menjijikkan. <sup>3</sup> Semua bangsa welak minum banyak anggur pedaurannya; seriap raja di bumi welak melaurkan dirinya dengan dia, dan seriap pedagang menjadi kaya melalui perwa poranya.' <sup>4</sup> Suara lain berbicara dari surga: 'Abu mendengarnya berkata, '**berluak, bangsaku, menjanklak darinya, sekingga kamu tidak ibur dalam kejahatannya dan menanggung malapetaka yang sama**'. <sup>5</sup> Doan-doannya welak menompi langir, dan Tuhan memibirkan kejahatannya; perlakuan dia seperti dia memperlakukan orang lain. <sup>6</sup> Dia karu dibayar dua kali nyat dari jumlah yang dia minta, dia karu memiliki serangkir samurannya sendiri yang kuat. <sup>7</sup> Seriap kemegahan dan perwa poranya karu diimbangi dengan sibanan atau penderitaan. Saya berakha webagai raku, pikirnya: 'Saya bukan janda dan tidak akan pernah taku berbabung. <sup>8</sup> Karena itu, dalam satu hari, malapetaka akan menimpunya; penyakit dan perbabungan dan belajaran, dia akan dibayar ke banak. Tuhan Allah yang welak mengukuhkannya adalah perbaca.' <sup>9</sup> Akan ada perbabungan dan rangisan umbunya oleh raja-raja di bumi yang welak melaurkan diri dengan dia dan mengadakan perwa pora dengan dia. 'Merewa melihat awa saat dia terbabar. (Makhy 18:1-9, 12:6)

Di Zabkaria, Allah memperingatkan terkadap Abel yang akan datang dan menunjukkan bakluwa perawuan yang bemuat tidak akan terjadi sampai **sewelak** Yesus kembali:

<sup>10</sup> 'Awas! Menjarkan! Menjarkan diri dari banak wara — Yakwek menyabkan— karena Abu welak menoerairakannya ke emuat penjuru surga — Yakwek menyabkan.

<sup>11</sup> 'Awas! Menjarkan diri, **Sion, webarang tinggal betama putri Abel!**

<sup>12</sup> Karena Yakwek Sabank mengabarkan ini, karena kemuliaan dibugaskan

saya, bewang bangsa-bangsa yang menjarak anda, 'Siapa pun yang menyembuk anda menyembuk biji mata saya. <sup>13</sup> Webarang Akw, Abu akan melambatkan bangsanbu ke awa merewa dan merewa akan dijarak oleh orang-orang yang welak merewa perbudak.' 'Maka anda akan taku bakluwa Yakwek Sabank welak mengukus saya! <sup>14</sup> Sernyanyilak, berawabaklak, putri Sion, karena webarang Abu datang umbuk tinggal di tengah-tengahmu — demibianlak firman Yakwek! <sup>15</sup> Dan pada hari itu

banyak bangsa akan berobat kepada Yesus. Ya, mereka akan menjadi umat-nya, dan mereka akan tinggal di antara kamu. Maka anda akan tahu bahwa Yesus Sabotek telah mengirim saya kepada anda! <sup>16</sup> Yesus akan menguasi Yerusalem, bagaiannya di Tanah Suci, dan kembali menjadikan Yerusalem miliknya. (Zakaria 2:10-16, RJK: perkhamban dalam versi HJV / RJKV ayat-ayat tersebut terdapat sebagai Zakaria 2:6-12)

Peraban ekumenis dan awaragama yang dipromosikan oleh Kersekeraban Sanga-Sanga, (Vatikan, banyak Kerewatan, dan Protodoksa Timur Jelas disebut oleh Alkitab dan tidak boleh didorong. Yesus memperingatkan orang-orang yang mengaku menghibi Dia yang akan "menyebabkan banyak orang" (Matius 24:4-5). Banyak ekumenisme terkait dengan "penyusung buda budi putih" dari Markyu 6:1-2 (yang Alkitab. Yesus) dan pelaur dari Markyu 17.

Seperti Zakaria, Basul Saulus juga mengajarkan bahwa kebantuan iman yang sejati tidak akan terjadi sampai setelah Yesus kembali:

<sup>13</sup> sampai kita semua menapai kebantuan dalam iman dan pengetahuan tentang anak Allah dan membentuk Ilmuisia sempurna, dewasa sepenuhnya dengan baputuhan Kristus sendiri. (K'Yesus 4:13, RJK)

Mereka yang peranya kebantuan ini datang sebelum kedatangan Yesus adalah salah. Kebenarannya, ketika Yesus kembali, Dia harus mengkanourkan perantuan bangsa-bangsa yang akan berobat melauan Dia:

<sup>14,15</sup> Kemudian malikat Betujuk menipu perompennya, dan mendengar suara-suara berteriak di surga, bersewu. Kerajaan dunia telah menjadi Kerajaan Tuhan Kita dan firman-nya, dan dia akan memerintah selama-lamanya. <sup>16</sup> Kedua puluk empat tua-tua, berpakaian di Kadirat Tuhan, beroyjud dan menyembuk bantak dengan daki mereka menyembak Tuhan <sup>17</sup> dengan kata-kata ini, 'Kami beroyjud kepada anda, Tuhan Allah yang Mahabisa, Dia yang, Dia yang, karena mengasumiskan kebantuan besar anda dan memulai memerintahkan anda. <sup>18</sup> Sanga-bangsa gempar dan sebarang uakbunya telah tiba untuk pembalasanmu, dan untuk orang mati dikubini, dan untuk Ramba-Rambamu para nabi, untuk orang-orang budu dan bagi mereka yang batur akan namamu, Bepil dan besar, untuk diberi upak. Uakbunya telah tiba untuk mengkanourkan mereka yang mengkanourkan bumi.' (Markyu 14:15-18, RJK)

186 Dan Abu mendengar apa yang tampaknya seperti suara orang banyak, seperti suara laut atau deru guruh yang besar, menjauh. *Bahayalah! Kemeribakan Tuhan Allah bisa yang menjahatkan telah dimulai: . . .*<sup>19</sup> Lalu Abu melihat binatang itu dengan semua raja di bumi dan tentara mereka, berkumpul untuk melawan Kemunggaran dan pasukannya.<sup>20</sup> Tetapi binatang itu dibawa, bersama dengan nabi palsu yang telah melabuhkan mujizat atas nama binatang itu dan oleh mereka telah menipu orang-orang yang menerima apa dengan tanda binatang itu dan orang-orang yang menyembah matungunya. Keduanya dilemparkan hidup-hidup ke dalam danau belerang yang menyala-nyala. <sup>21</sup> Semua yang lain berkumpul oleh pedang Kemunggaran, yang keluar dari mulutnya, dan semua burung mengenyangkan diri dengan daging mereka . . .<sup>20:4</sup> Lalu Abu melihat tabir-tabir, di mana mereka duduk, dan di atasnya diberikan busa untuk mengakhiri. Saya melihat jiwa semua orang yang telah dipenggal kepalanya karena telah bersekongsi bagi Yesus dan karena telah mengkhianatkan firman Tuhan, dan mereka yang menolak untuk menyembah binatang itu atau matungunya dan tidak mau menerima tanda mereka di kaki atau tangan mereka; mereka hidup kembali, dan memerintah bersama Kristus selama seribu tahun. (Matkyu 19: 6, 19-21 : 20:4, 19, 21)

Berkaitan bahwa Yesus harus mengakharkan tentara dunia yang bersekongsi melawan Dia. Kemudian Dia dan orang-orang kudus akan memerintah. Saat itulah akan ada kesatuan iman yang tepat. Sayangnya, banyak yang akan mendengar dan mendengar palsu yang tampak baik, tetapi tidak, seperti yang diperintahkan (Yakobus 1:14-15). Jika lebih banyak yang benar-benar memahami Alkitab dan lujul Kerajaan Allah, lebih sedikit yang akan berperang melawan Yesus.



## 7. Lengan yang terasing sebabnya

Menemukan manusia bisa berpikir bahwa bisa sangat pintar, pemahamannya bisa ada batasnya, namun "pemahaman Tuhan tidak terbatas" (Mazmur 147:5).

lulus sebabnya diperlukan sampul tangan Tuhan untuk memperbaiki planet ini.

Memerika banyak yang peronya pada Tuhan, sebagian besar manusia tidak mau hidup seperti yang Dia arahkan. Kerahiban berikut ini:

<sup>3</sup> Dia telah menunjukkan kepadamu, hai manusia, apa yang baik: Dia apa yang Tuhan sebut darimu (tapi untuk berlaku adil. Menikmati belas kasihnya, dan berjalan dengan rendah hati di hadapan Allahmu? (Mikha 6:8)

Berjalan dengan rendah hati di hadapan Tuhan bukanlah sesuatu yang benar-benar ingin dilakukannya manusia. Sejak zaman Adam dan Hava (Kejadian 3:1-6), manusia telah memilih untuk mengabdikan diri mereka sendiri dan prioritas mereka, di atas Tuhan, terlepas dari peritah-perintah-Nya (Kejadian 20:3-17).

kitab Amos mengajarkan:

<sup>5</sup> Beronyalah kepada Tuhan dengan segenap hatimu, dan jangan berondar pada pengetahuanmu sendiri; <sup>6</sup> Dalam segala jalamu abulkan Dia, dan Dia akan menggerakkan jalamu. <sup>7</sup> Jangan bijak menurut pandanganmu sendiri; (abulkan akan Tuhan dan jankilah bejarkamu. (Amos 3:5-7)

namun, kebanyakan orang tidak akan benar-benar peronya kepada Tuhan dengan sepenuh hati atau menunggu Dia untuk menggerakkan langkah mereka. Banyak yang mengabdikan mereka akan melakukannya apa yang Tuhan inginkan, tetapi tidak melakukannya. Umat manusia telah dibagi oleh Iblis (Mazmur 12:9) dan telah jatuh ke dalam naskah dunia dan 'beranggukkan hidup' (1 Yohanes 2:16).

oleh karena itu, banyak yang datang dengan tradisi agama dan memerintahkan sebulat mereka sendiri, karena mereka pikir mereka adalah yang paling baik. Namun, mereka tidak (Am. Yeremia 10:23) juga tidak akan benar-benar berondar.

bulak sebabnya manusia memburukkan Kerajaan Allah (AR, Matius 24:21-22).

### **Keseimbangan Uraian Sakralia**

Allah satu rangkaian pernyataan yang saling terbenal yang Yesus berikan adalah uraian sakralia, yang Dia berikan dalam *Khobak-nya di Subit Zaitun*.

Berkaitan beberapa dari apa yang Dia katakan:

<sup>3</sup> “Sakralialah orang yang misin dalam rok, karena merobaklah yang empunya Kerajaan surga. <sup>4</sup> Sakralialah orang yang berduboina, karena meroba aban dikibir. <sup>5</sup> Sakralialah orang yang lemak lembur, karena meroba aban mewarisi bumi. <sup>6</sup> Sakralialah orang yang layar dan kau aban kebenaran, karena meroba aban dipuokan. <sup>7</sup> Sakralialah orang yang murak kabi, karena meroba aban memperoleh belas kasih. <sup>8</sup> Sakralialah orang yang suoi kamunya, karena meroba aban meliak Allah. <sup>9</sup> Sakralialah orang yang membausa damai, karena meroba aban disebut anak-anak Allah. <sup>10</sup> Sakralialah orang yang dianiaya karena kebenaran, karena merobaklah yang empunya Kerajaan surga. (Matius 5:3-10)

Di Kerajaan Allah (AR, Mar 4:30-31), sering disebut sebagai Kerajaan surga oleh Matius (AR, Matius 13:31), di mana janji-janji yang diberikan ini aban digenapi. Di Kerajaan Allah janji aban digenapi bagi orang yang lemak lembur unub mewarisi bumi dan orang yang murni unub meliak Allah. Rantaban kabar baik remang berbat-berbat di Kerajaan Allah!

### **Jalan Tuhan bu Benar**

Yang benar adalah bakua Tuhan adalah Kasik (1 Yohanes 4: 8,16 ) dan Tuhan (1618 egoie. Tuhan Allah menunjuk Kasik kepada Allah dan sewaktu Bwa (Matius 12:29-31; Yabobus 2:8-11). Cara-cara dunia egoie dan berakbir dengan kemabian (Roma 8:6).

Berkaitan bakua Allah menunjuk orang Kristen sejabi memabuki perimab-perimab:

<sup>1</sup> Setiap orang yang peronya, bakua Yesus adalah Kristen, lahir dari Allah, dan setiap orang yang mengaiki Dia yang beranab, juga mengaiki Dia yang lahir dari

dia. <sup>2</sup> Dengan ini Bira baik bahwa Bira mengawisi anak-anak Allah, ketika Bira mengawisi Allah dan menaati perintah-perintah-Nya. <sup>3</sup> Karena inilah baik Allah, bahwa Bira menaati perintah-perintah-Nya, dan perintah-Nya

tidak memberatkan. (1 Yohanes 5:1-3)

Semua "perintah Allah adalah kebenaran" (Mazmur 119:172). Jalan-jalan-Nya murni (1 Petrus 1:15). Sayangnya, banyak yang telah menerima berbagai bentuk "pelanggaran hukum" dan tidak menyadari bahwa Yesus tidak datang untuk mengkanonkan hukum atau para nabi, tetapi untuk menggenapinya (Matius 5:17), dengan menjelaskan arti sebenarnya dan memperluasnya melampaui apa yang banyak orang pikirkan (misalnya Matius 5:21-28). Yesus mengajarkan bahwa "barangsiapa melakukannya dan mengajar mereka, ia akan diwajibkan besar dalam Kerajaan Sorga" (Matius 5:19) (istilah 'Kerajaan Allah' dan 'Kerajaan Sorga' dapat dipertukarkan).

Allah mengajarkan bahwa iman tanpa perbuatan adalah mati (Yakobus 2:17). Banyak yang mengaku menghibi Yesus, tetapi tidak akan benar-benar peronya ajaran-Nya (Matius 7:21-23) dan tidak akan meniru dia sebagaimana mestinya (Mrk. 1 Korintus 11:1). "Doa adalah pelanggaran hukum" (1 Yohanes 3:4, R(V)) dan semua orang telah berbuat dosa (Roma 3:23). Namun, Allah menunjuk bahwa telah baik akan menang atas penghakiman (Yakobus 2:13) karena Allah benar-benar memiliki rencana untuk semua (Mrk. Luf 3:6).

Godwi manusia, selain dari cara Tuhan, tidak akan berbaik. Di Kerajaan seribu tahun, Yesus akan memerintah dengan "bongkar besi" (Mazmur 149:15), dan kebaikan akan menang karena orang-orang akan hidup menurut jalan Allah. **Allah maulah dunia ada karena masyarakat dunia ini menolak untuk menaati Tuhan dan hukum-Nya.** Sejarah menunjukkan umat manusia tidak mampu memelihara maulah masyarakat:

<sup>6</sup> Karena keinginan daging adalah maut, tetapi keinginan rohani adalah hidup dan damai sejahtera. <sup>7</sup> Karena keinginan daging adalah permusuhan terhadap Allah: karena itu tidak bunduk pada hukum Tuhan, juga tidak bisa. <sup>8</sup> Jadi, mereka yang hidup dalam daging tidak dapat menyenangkan Allah. (Roma 8:6-8)

orang Kristen Karu fokus pada spiritual, dan diberikan (oleh Tuhan) untuk melabuhkannya di zaman ini (Roma 8:9), terlepas dari kelemahan pribadi kita:

<sup>26</sup> Karena kamu melihat penggilanmu, saudara-saudara, bahwa tidak banyak yang bijaksana menurut daging, tidak banyak yang perbaca, tidak banyak yang mulia, yang dipanggil. <sup>27</sup> Tetapi Allah telah memilih hal-hal dunia yang bodoh untuk mempermalukan orang-orang berkebangs, dan Allah telah memilih hal-hal yang lemah dari dunia untuk mempermalukan hal-hal yang perbaca; <sup>28</sup> dan hal-hal dasar dunia dan hal-hal yang hina telah dipilih Allah, dan hal-hal yang tidak, untuk meniadakan hal-hal yang ada. <sup>29</sup> Bahkan tidak ada daging yang akan bermegah di hadapan-Nya. <sup>30</sup> Tetapi dari Dia kamu ada di dalam Kristus Yesus, yang menjadi bagi kita kebangs dari Allah—dan kebenaran dan pengudusan dan pembebasan— <sup>31</sup> bahwa, seperti ada tertulis, “Barangsiapa bermegah, biarlah dia bermegah di dalam Tuhan.” (1 Korintus 1:26-31)

orang Kristen Karu memulihkan rencana Allah! Kita berjalan dengan iman sekarang (2 Korintus 5:7), melihat ke atas (Kolose 3:2) dalam iman (Ibrani 11:6), kita akan diberkahi karena menanti perubahan-perubahan Allah (Ukhu 22:14).

### Mengapa Injil Kerajaan Allah?

orang-orang Kristen cenderung merasa bahwa setelah mereka menerima Yesus sebagai juru selamat, mereka telah mencari Kerajaan Allah. Umat Katolik percaya bahwa mereka yang dibaptis, bahkan sebagai bayi, telah memasuki gereja mereka sebagai Kerajaan. Umat Katolik dan ortodoks Timur cenderung berpikir bahwa melalui sakramen, dll., mereka mencari Kerajaan Allah. Sementara orang Kristen Karu dibaptis, orang Yunani-Romawi-Kristen cenderung melihat ke dunia untuk memusatkan masalah umat manusia. Mereka cenderung memiliki fokus duniawi (Mk. 8:6-8).

Mencari bakul Kerajaan Allah (Matius 6:33) adalah tujuan umum hidup bagi orang Kristen. Sebuah tujuan, bukan untuk melihat ke dunia untuk solusi, tetapi untuk Tuhan dan jalan-Nya. Kabar baik Kerajaan Allah mengubah hidup kita.

Allahab mengabarkan bahwa orang Kristen akan memerintah bersama Yesus, tetapi apakah Anda menyadari bahwa itu berarti bahwa orang Kristen sejati akan benar-benar memerintah atas Bona? Yesus mengajarkan:

<sup>12</sup> “Seorang bangsawan pergi ke negeri yang jauh untuk menerima sebuah kerajaan dan untuk kembali. <sup>13</sup> Jadi dia memanggil sepuluh pekerjanya, menyebarkan sepuluh mina kepada mereka, dan berkata kepada mereka, ‘Lakukan bisnis sampai aku datang.’ <sup>14</sup> Tetapi salah satunya membenoi dia, dan mengirim utusan untuk mengejar dia, dengan mengabarkan, ‘Kami tidak akan membiarkan orang ini memerintah kami.’

<sup>15</sup> “Dan begitulah ketika dia kembali, setelah menerima

kerajaan, dia kemudian memerintahkan hamba-hamba ini, kepada siapa dia telah memberikan uang, untuk dipanggil kepadanya, agar dia mengetahui berapa banyak yang diperoleh setiap orang dengan berdagang. <sup>16</sup> Lalu datanglah yang pertama, berkata, ‘Tuhan, mina Anda telah menghasilkan sepuluh mina.’ <sup>17</sup> Dan dia berkata kepadanya, ‘Bagus, hamba yang baik; karena Anda setia dalam sedikit, memiliki otoritas atas sepuluh Bona.’ <sup>18</sup> Dan yang kedua datang, berkata, ‘Tuhan, mina Anda telah menghasilkan lima mina.’ <sup>19</sup> Demikian juga dia berkata kepadanya, ‘Tugasku juga berada di atas lima Bona.’ (Lukas 19:12-19)

Setelah atas sedikit yang Anda miliki sekarang, orang-orang Kristen akan memiliki kesempatan untuk memerintah Bona-Bona yang nyata, di kerajaan yang nyata. Yesus juga berkata, “Uang-hu ada pada-hu, untuk diberikan kepada setiap orang menurut pekerjaannya” (Matius 22:12). Tuhan memiliki rencana (Ayub 14:15) dan rencana (Yohanes 14:2) bagi mereka yang benar-benar akan menanggapi dia (Yohanes 6:44; Matius 17:14). Kerajaan Allah itu nyata dan Anda dapat menjadi bagian darinya!

Pada awal tahun 2016, jurnal *Science* memiliki artikel berjudul “The power of crowds” yang menunjukkan bahwa kecerdasan buatan dan crowdsourcing dapat memecahkan “masalah jahat” yang dihadapi umat manusia. Namun, artikel itu gagal memahami apa itu kejahatan, apalagi cara mengatasinya.

kerja sama, selain mengizinkan jalan Tuhan yang benar, sama gagalnya di abad ke-21 seperti halnya setelah Sir Ark Bertha umat manusia bekerja sama untuk membangun Menara Babel yang gagal (Kejadian 11:1-9).

Iljinalak di dunia, di tempat-tempat seperti Timur Tengah (walaupun mengkarapakan beumbungan semembara, misalnya Daniel 9:27a; 1 Tewalonika 5:3), tidak akan diperbolehkan oleh manusia—Kita membusukkan bedamaian kerajaan Allah (Roma 14:17).

Iljinalak terorisme internasional, meskipun beumbungan yang dikarapkan, tidak akan diperbolehkan (Mr, Yerkeziel 24:12) oleh yang tempu di Kereweriban Angon-Angon (Mr, Markyu 12:9)—Kita membusukkan subaoba dan kenyamanan kerajaan Allah.

Iljinalak Angbungan (HWA) akan diperbolehkan dengan kerja sama internasional, karena negara-negara di dunia akan membantu mengkanourkan bumi (Markyu 11:18), tetapi akan diperbolehkan oleh kerajaan Allah.

Iljinalak amoralitas seksual, aborsi, dan penjualan bagian tubuh manusia tidak akan diperbolehkan oleh Amerika Serikat (Mr, Markyu 18:13), tetapi oleh kerajaan Allah.

Ubang besar yang dimiliki Amerika Serikat, Inggris, dan banyak negara lain tidak akan diperbolehkan melalui perantara internasional, tetapi pada akhirnya (setelah berkanouran per kabanub 2:6-8) oleh kerajaan Allah.

Ketidakhakusan dan pendidikan yang salah tidak akan diperbolehkan oleh Kereweriban Angon-Angon—Kita membusukkan kerajaan Allah, Kerewerikan agama tidak akan benar-benar diperbolehkan oleh gerakan ekumenis-antaragama mana pun yang menyerujui bewelamatan selain dari Yesus yang sejati dalam Alkitab. Oon adalah Iljinalak di dunia dan umbuk itu, Kita membusukkan pengorbanan Yesus dan bedambangan-pnya kembali di kerajaan Allah. Ilmu bedobteran modern tidak memiliki semua jawaban umbuk bewelamatan manusia—Kita membusukkan kerajaan Allah.

Iljinalak belaparan tidak akan diperbolehkan oleh organisme yang dimodifikasi secara genetik yang menempatkan bagian-bagian dunia pada risiko belaparan karena potensi bezagalan panen—Kita membusukkan kerajaan Allah.

Kemiskinan besar-besaran di beberapa bagian Afrika, Asia, dan di tempat lain, sementara mendapatkan manfaat dari akhir zaman 'Abel' (Mr. Marky 13:1-19), tidak akan menyebarkan masalah Kemiskinan—tina membubarkan Kerajaan Allah, fagawa bakwa, selain Yesus, umat manusia dapat membaui utopia di 'zaman kejayaan masa kini' ini adalah injil palsu (Galatia 1:3-10).

Tawar milenium Kerajaan Allah adalah Kerajaan liberal yang akan didirikan di bumi. Itu akan didasarkan pada kubun-kubun Tuhan yang penuh kasih dan Tuhan yang penuh kasih berbagai pemimpin. Orang-orang Budus akan memerintah bersama Kristus selama seribu tahun (Marky 5:10; 20:4-6). Kerajaan ini akan menampakkan mereka yang benar-benar ada di Kerajaan Allah, tetapi tidak ada siapa pun yang menyebarkan bakwa Kerajaan Allah sebenarnya adalah Kerajaan (Kasih atau sebaliknya). Kerajaan (Roma telah menentang ajaran milenium, dan kemudian akan lebih kuat menentang pesan injil Alkitab saat kita mendekati akhir. Ini kemungkinan akan mendapatkan liputan media yang signifikan yang dapat membantu memenuhi Mjawi 24:14.

Kada tawar berakhirnya, Kerajaan Allah akan menampakkan "Yerusalem Baru, turun dari surga dari Allah" (Marky 21:2) dan peninggalannya tidak akan ada akhirnya. Tidak akan ada lagi beridambengan, tidak akan ada lagi kewedihan, dan tidak ada lagi kemabian.

Memberitakan dan memakani injil Kerajaan Allah adalah tema penting dari Alkitab. Para penulis Perjanjian Lama mengajarkan tentang hal itu. Yesus, Paulus, dan Yohanes mengajarkan tentang hal itu. Ribbik 'Kristen' bertua yang bertakan di luar Perjanjian Baru mengajarkan tentangnya. Para pemimpin Kristen awal abad kedua, seperti Kolosagus dan Iledio, mengajarkan tentang hal itu. Kami di Kerajaan Tuhan yang *berkelanjutan mengajarkan hari ini*. Ingatlah bahwa Kerajaan Allah adalah topik pertama yang dibicarakan oleh Alkitab yang dibicarakan oleh Yesus (Mjawi 1:13). Itu juga yang dia bicarakan setelah kebangkitan (Kisah Para Rasul 1:3)—dan itu adalah sesuatu yang harus diajarkan orang Kristen terlebih dahulu (Mjawi 6:33).

Injil bukan hanya tentang kehidupan dan kemabian Yesus. Keseluruhan injil yang diajarkan Yesus dan para pengikutnya adalah Kerajaan Allah yang akan datang. Injil Kerajaan menampakkan kewelamatan melalui Kristus, tetapi juga menampakkan pengajaran tentang akhir memeritakan manusia (Marky 11:15).

Ingatlah, Yesus mengajarkan bahwa akhir itu tidak akan datang sampai setelah lujil Kerajaan diberitakan ke dunia sebagai kesaksian kepada semua bangsa (Matius 24:14). Dan Roh Kudus itu sedang terjadi sekarang.

Harus diingat bahwa **Kerajaan Allah adalah solusi untuk masalah yang dihadapi umat manusia**. Namun, sebagian besar (Hb) ingin mendubunginya, atau mendengarkannya, atau ingin memperolahi kebenarannya. Kerajaan Allah adalah kekal (Matius 6:13), sementara “dunia ini sedang berlalu” (1 Korintus 7:31).

Mewartakan lujil Kerajaan Allah yang sejati adalah sesuatu yang serius bagi kami di Gereja Allah yang *berkelanjutan*. Kami berukir keris untuk mengajarkan semua hal yang diajarkan Alkitab (Matius 28:19-20), termasuk Kerajaan Allah (Matius 24:14). Sementara kita menunggu Kerajaan itu, kita perlu belajar dan menghibur jalan Tuhan dan menghibur orang lain yang ingin perolahi kebenaran.

Substansi Anda sekiranya mendubung pemberitaan lujil Kerajaan Allah yang akan datang? Jawab Anda perolahi lujil Kerajaan Allah?



# Yang sedikit lebih tinggi dari pertanyaan

Raman mengingat perbedaan Yang sedikit lebih tinggi dari pertanyaan dimungkinkan: 1006 W. Grand Avenue, Sanborn Crover, California, 93433 USA; Raman web [www.600g.org](http://www.600g.org).

## Yang sedikit lebih tinggi dari pertanyaan (4:400) Mawarbelana

4:400.1.1.1 Sibuk ibi koku ing koin.

4:400.1.2 Raman web ini dikawatirku bejanda warisan India.

4:400.1.3 La vana ogo an muababi yami bi lurope.

4:400.1.4 Sibuk ibi dibagebabe menyang Belanda atau lan Hyane Bantek Lina mburi Beburunan Inggris.

4:400.1.5 Iki adalah Raman web urana Yang sedikit lebih tinggi dari pertanyaan. & garani ini na bamaa ena veivana Beveza, & biko Bina na inububu, kema, kei na vidio.

4:400.1.6 Sibuk ibi dibagebabe menyang Kanada.

4:400.1.7 Raman web ini dikawatirku bejanda omug-omug di Afrika.

4:400.1.8 La Continuation de la lexica de d'oo, fgo na mawarbelana ni vora vaba-Siperi ni Yang sedikit lebih tinggi dari pertanyaan.

4:400.1.9 Kambuk na lexica ng d'yo. Iki minangka sibuk web dipina Yang sedikit lebih tinggi dari pertanyaan, la mempunyai maklumat dalam bahasa Inggris dan Prancis.

## Mawarbelana ni Kibanda Kei na Kibanda Maba

4:400.1.10 Sibuk web ibi minangka alih problemaku urana lan duwe urana, dohriu, aribel wejamk, video, lan nganyari kenabian.

4:400.1.11 Iki adalah Raman web yang mudah diugani dengan aribel dan maklumat mengenai wejamk gereja.

4:400.1.12 fgo e dua na mawarbelana ni revisi ena inibawabi ka Bwana na inububu kei na uliraga vabawababi.

## Saluru (Vlex Youtube & ab'ive kanggo f'obak & f'obak)

4:400.1.13 saluru, vidio ni ivuna ni 4:400.

4:400.1.14 saluru, 4:400 pexen ing basa Afrika.

4:400.1.15 saluru unub mengajar acuek Beperayaan Kristen.

4:400.1.16 saluru biko na inububu ena vora vaba-Siperi.

Continuing 4:400 saluru, f'obak video 4:400.

foto menunjukkan di bawah beberapa batu bata yang tinggal (ditambah beberapa yang ditambatkan kembali) sebuah bangunan di Yerusalem yang dibangun-bangun kembali sebagai Herode, tetapi lebih baik digambarkan sebagai peraja (Yusuf di Alkitab dan Alkitab Alkitab) (Biru disebut Ilj. 7:11):



φρρ ε vabababi ni a baba ni beba mai na vabababi dina va-φρρε vabababi, ε muna me vabababi ε dina na vale ka na vabababi Bina na 'Bosipeti ni Havanibi ni Haba'. φρρ ε dina na vale mai Yerusalem ka vabababi berpendapat jika benar bahwa segala sesuatu perlu.

*Mudiné aubé dérué uga terus-terusan ngurugi oduh marang fuasi Allah, meza... Boué, jani sedulur. Boué uke jaba dadi muridé jaman-jamané fuasi Allah ing Yudea sing ana ing fribus Yérus. (1 Yeremia 2:13-14).*

*Kalika mudiwaya banyu remen-remen kanggo iman sing uke tau diparingake marang jani ewi. (Yudas 3)*

*Kanyengané (Yerus) ngandha marang wong-wong mau, "Ibu uga budi marudé fribus Allah menyang babu-babu Hyané, ana kanggo mabud ibi ibi dhirim." (Lukas 4:43)*

*Pangng nggoléhi fribusé fuasi Allah, du babéhi ibi babé ditambakabé marang Boué. Iya ukeh, heh meyangéni vab, ana kang (Banna ibi bepeng marang fribus marang Boué. (Lukas 12:31-32)*

*Lan hiji fribus Allah babé bannababé ing sadumaring bumi minangka pusebi marang sabéking bangsa, muli rebané mekane. (Markus 2:14).*